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ATA DA TRIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2023, CORRESPONDENTE 1 

AO TERCEIRO ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA CÂMARA 2 

MUNICIPAL DE SERRA NEGRA DO NORTE NO DIA  22 DE NOVEMBRO DE 2023. 3 

Aos vinte e dois (22) dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três (2023), no prédio-4 
sede da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta cidade 5 
de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e quarenta e dois minutos 6 
(08h e 42min), realizou-se a Trigésima Sessão Ordinária do Exercício de 2023, presidida e 7 
secretariada, respectivamente, pelos Vereadores Alysson Moisés de Medeiros (Presidente) e Vania 8 
Fernandes de Medeiros (1° Secretária), registrando-se a presença dos Vereadores Alysson Moisés de 9 
Medeiros, Ana Karinne Araújo da Nóbrega, Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Eraldo Alves de 10 
Araújo, Flávio Barros Bezerra, Francisco Inácio Neto (Júnior), José Roberto Garcia de Araújo, Sesiom 11 
Quinino Wanderley e Vania Fernandes de Medeiros. Após, a realização da chamada dos vereadores e 12 
constatação de Quórum Regimental, o Sr. Presidente declarou aberta a sessão, iniciado o 13 
EXPEDIENTE, consultou o Plenário quanto à dispensa da leitura da Ata da Vigésima Nona Sessão 14 
Ordinária, o que foi acatado por todos e nada havendo a ser discutido, apo s votaça o, foi aprovada por 15 
unanimidade. Na sequência, o Sr. Presidente solicitou que a 1ª Secretária da Mesa que fizesse a leitura 16 
de papéis e correspondências recebidas. Em seguida, o Sr. Presidente registrou a presença dos alunos 17 
da Escola Estadual Leomar Batista na Câmara e mencionou que estão trabalhando para colocar o 18 
Câmara Mirim em exercício, após consultou o Plenário quanto a abrir espaço para entregar a moção 19 
de aplauso a Janirene Olinda, sendo acordado por todos. Apo s, o Sr. Presidente comunicou que seria 20 
feito a entrega da Moça o de Aplauso 41/2023, aprovada na 27ª Sessa o Ordina ria de autoria do Ver. 21 
Alysson a Janirene Arau jo de Olinda pelas premiaço es no VIII Campeonato Brasileiro de 22 
Parabadminton. Em seguida, o vereador fez explanaço es sobre a moça o e foi aberto espaço para que 23 
a homenageada fizesse seus agradecimentos. Veto Total ao Projeto de Lei 37/2023 (Institui no 24 
a mbito do municí pio de Serra Negra do Norte o Projeto “Legislativo na Escola”, vinculado ao Poder 25 
Legislativo Municipal, e da  outras provide ncias) de autoria do Poder Executivo, ao qual foi acordado 26 
em Plena rio dispensar a leitura integral fazendo apenas a leitura da mensagem. Apo s encaminhou a 27 
Comissa o de Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o Final e a Comissa o de Educaça o, Cultura, 28 
Desporto, Turismo, Sau de e Assiste ncia Social. Requerimento 169/2023 de autoria da Ver. Ana 29 
Karinne que indica o nome da Srtª Sheyla Kelly Gomes de Arau jo para receber o tí tulo honorí fico 30 
Mulher Destaque. Requerimento 169/2023 de autoria do Ver. Francisco Inácio que requer ao 31 
Poder Executivo Municipal a construça o de quebra-molas na rua Descarte Mariz. Requerimento 32 
169/2023 de autoria do Ver. Francisco Inácio que requer ao Poder Executivo Municipal e a 33 
Secretaria Municipal de Sau de informaço es pertinentes a contrato firmado entre a Farma cia Sa o Jose  34 
e o municí pio de Serra Negra do Norte. Projeto de Lei 43/2023 de autoria do Poder Executivo que 35 
altera a redaça o de dispositivos da Lei Complementar Municipal 660/2016, que institui o Co digo de 36 
Obras e Posturas do municí pio de Serra Negra do Norte/RN e da  outras provide ncias. o qual foi 37 
acordado em Plena rio dispensar a leitura integral fazendo apenas a leitura da mensagem. Apo s 38 
encaminhou a Comissa o de Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o Final e a Comissa o de 39 
Infraestrutura, Urbanismo, Meio Ambiente e Agricultura. Requerimento 170/2023 de autoria do 40 
Ver. Flávio que solicita ao Poder Executivo Municipal que providencie a pintura de identificaça o dos 41 
quebra-molas das ruas Ananias Monteiro Mariz e Coronel Clementino. Requerimento 171/2023 de 42 
autoria do Ver. Flávio que solicita ao Poder Executivo Municipal provide ncias quanto a iluminaça o 43 
da rua Gov. Dix-Sept Rosado. Requerimento 172/2023 de autoria do Ver. Carlos Eduardo que 44 
solicita que a Administraça o Municipal, atrave s do o rga o competente, informe a  Ca mara Municipal 45 
sobre o ato normativo legal que o municí pio esta  tomando por base para estabelecer uma infinda vel 46 
lista de exige ncias, tendo como objetivo a concessa o dos alvara s de licença para a exploraça o dos 47 
serviços de transportes alternativos das linhas intermunicipais, inclusive nos enviando co pia de 48 
processo concessivo dos referidos alvara s. Requerimento 173/2023 de autoria da Ver. Vania 49 
Fernandes que indica o nome da Srª Dilmara de Freitas Dantas Arau jo para receber o tí tulo 50 
honorí fico Mulher Destaque. Projeto de Lei 44/2023 de autoria do Poder Executivo que autoriza 51 
abertura de novo perí odo para adesa o ao Programa de Aposentadoria Incentivada – PAI, instituí do 52 
pela Lei Municipal 699/2018, no a mbito da Prefitura Municipal de Serra Negra do Norte/RN e da  53 
outras provide ncias. o qual foi acordado em Plena rio dispensar a leitura integral fazendo apenas a 54 
leitura da mensagem. Apo s encaminhou a Comissa o de Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o 55 
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Final e a Comissa o de Finanças, Orçamento e Tributaça o. Moção de Aplauso 44/2023 de autoria do 56 
Ver. Alysson que envia Moça o de Aplauso ao Projeto Mu sica por toda vida. Projeto de Decreto 57 
Legislativo 08/2023 de autoria do Ver. Alysson que concede Tí tulo de Cidada o Honora rio 58 
Serranegrense a Valme nio Soares Costa e da  outras provide ncias. Requerimento 174/2023 de 59 
autoria do Ver. Eraldo que requer que a Administraça o Municipal, atrave s do o rga o competente, 60 
preste informaço es a  Ca mara Municipal relacionado ao loteamento empresarial de Serra Negra do 61 
Norte. Moção de Aplauso 45/2023 de autoria do Ver. Sesiom Wanderley que envia Moça o de 62 
Aplauso aos cidada os Davi e Jose  Ailton (Galego) pelas conquistas no Torneio Gold Fish. Projeto de 63 
Decreto Legislativo 09/2023 de autoria do Ver. Eraldo Alves que concede Tí tulo de Cidada o 64 
Honora rio Serranegrense a Uelison Dantas Vieira e da  outras provide ncias. Concluí do o Expediente, 65 
deu-se iní cio a ORDEM DO DIA, apo s o sorteio para definiça o da seque ncia de uso da palavra, 66 
conforme o Artigo 42, para grafo 9 do Regimento Interno, apo s dispensa do uso da palavra pelo Ver. 67 
Sesiom, fez uso da palavra, o Ver. Carlos Eduardo que apo s saudar a todos, iniciou seu discurso 68 
agradecendo a Deus pela oportunidade de mais uma vez estar na Casa representando o povo Serra 69 
Negra e relatou sobre a iluminação pública da cidade, pela manhã foi procurado na rua Aristides e 70 
fica até sem graça quando é procurado e a explicação sempre vem a mesma e as pessoas acham que 71 
não está sendo trocado lâmpada ou melhorada a iluminação, porque vereadores não pedem ou 72 
cobram e infelizmente às vezes tem que dar explicações que a população não entende, mas os 73 
vereadores não podem obrigar o prefeito, eletricista ou secretário trocar uma lâmpada a rua, pede, 74 
cobra faz requerimento como o Vereador Flávio colocou pedindo a iluminação na rua Descarte Mariz 75 
e para a sua infelicidade a sua vizinha disse que foi um vereador lá e disse que amanhã mesmo 76 
resolvia e o mesmo disse que é mentira, o vereador não tem esse poder a não ser que ele compre, 77 
traga uma escada e troque, nem sabe se pode, mas ele pedir e vim no mesmo ou no outro dia é mentira 78 
e ela ficou meio assim com o mesmo, mas pediu desculpa a ela, porque chega uma hora que tem que 79 
falar mesmo, porque vem cobrando, semana passada foi audiência, mas na outra falou sobre a 80 
iluminação pública, já pediu, mandou mensagem para o eletricista, ele disse que ia colocar na 81 
programação e programação essa que nunca chega, mas mais uma vez está pedindo e desde o dia que 82 
entrou nesta Casa que vem dizendo que a iluminação de Serra Negra deveria dar um dia ou dois dias 83 
de folga ao eletricista e pedir que ele desse uma volta na cidade à noite para ver onde tem problemas, 84 
porque no seu entendimento não deveria nem está cobrando iluminação pública na cidade, já que 85 
tem um eletricista contratado pela prefeitura, mas mais uma vez como voz do povo deixa esse pedido 86 
ao prefeito municipal que tome as providências, porque o povo paga a taxa de iluminação pública 87 
todo mês e esse dinheiro é para isso. Finalizou rogando a Deus continue abençoando todos e dando 88 
sabedoria para que continue exercendo seu cargo como vereador até o final de dezembro do próximo 89 
ano. Apo s, fez uso da palavra, o Ver. Eraldo que saudou a todos e iniciou seu discurso dando boas-90 
vindas aos alunos da Escola Professor Leomar Batista, na qual teve a honra o prazer de estudar e de 91 
participar da primeira turma daquela escola, inclusive ainda quando funcionava no Centro Pastoral 92 
e hoje está dando a honra e o prazer de conhecer um pouco da dinâmica do trabalho legislativo e sua 93 
importância, reafirmando o quanto tem inclusive através do seu mandato não diferente dos demais, 94 
mas tem lutado de uma forma muito incansável, sempre em defesa da educação em Serra Negra e em 95 
particular tem trabalhado muito nesses últimos anos para que pudesse ver o melhoramento da 96 
referida escola e a Escola Leomar onde estão estudando vem com uma carência, uma falha de três 97 
governos com esse existente, é uma escola onde se iniciou uma mega construção infraestrutura e 98 
parou na conclusão da quadra de esporte, dos banheiros e boa parte da infraestrutura e tem ido 99 
várias vezes à Secretaria de Educação do Estado e tem lutado muito, feito pedido à própria 100 
governadora, tanto no município como no seu gabinete e infelizmente foi dado uma ordem de serviço 101 
final do ano passado, publicitou isso, foi colocada uma placa e só chegou a placa e nada da firma 102 
chegar para concluir, mas está acompanhando isso de perto, existe um comprometimento em breve 103 
de uma nova firma, as firmas anterior decretaram falência teve que fazer um novo processo 104 
licitatório, quando fizeram essa primeira firma aceitou e não quis fazer o serviço, porém está abrindo 105 
um outro processo para concluir aquele serviço da escola e também para elevar o muro, foi colocado 106 
as câmaras melhorou de uma certa forma já a infraestrutura, mas tem muito que ser feito, reafirmar 107 
que continuar trabalhando não só na parte da infraestrutura, mas em outras situações e sempre está 108 
buscando informações, atento para que de fato Serra Negra vocês tenham uma escola a altura do que 109 
os alunos merecem. Em seguida, relatou que está chegando ao final do período legislativo, essa é a 110 
penúltima sessão ordinária de 2023 e infelizmente foi um ano de muita carência e escassez de 111 
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recurso, um ano de falatório de que não tem recurso para nada, embora os números não provam isso, 112 
a verdade é que Serra Negra só teve uma perca de recurso na arrecadação do CFEM, mas deixa 113 
registrado algumas proposições de providências que pediu por durante o ano na Tribuna ao Poder 114 
Executivo e está chegando a um período que era necessário haver uma prioridade a ser realizado em 115 
função de um prejuízo maior, considerando a proximidade do inverno, relatando que por durante 116 
muitas vezes esse ano chamou a atenção, solicitou do Poder Executivo que fizesse a restauração ou a 117 
passagem molhada lá no sangrador do açude da Saudade e inclusive foi retirado mais ou menos uns 118 
20 cm de material com a perspectiva de imediatamente fazer o sangrador e caso isso não venha se 119 
concretizar agora até o final do ano e tenha um inverno cedo e aquele açude venha a sangrar, a 120 
comunidade vai ficar em uma situação muito difícil de acesso para a cidade de Timbaúba e Caicó e 121 
vice-versa, então, mais uma vez pede e chama atenção da importância do sangrador do açude da 122 
Saudade, existe uma passagem molhada que entre a comunidade Alecrim e a Barra de São Pedro foi 123 
quebrado o lajão do sangrador já colocaram a terra e também se não for feito até o final do ano numa 124 
possível sangria vai dificultar e interditar o acesso da comunidade de Alecrim para a cidade de São 125 
Bento, Barra de São Pedro e etc.., tem outra passagem molhada lá na comunidade Lograudoro nas 126 
proximidades de Bio de Tetê entre Pedro Gabriel e o Logradouro onde era a queijeira tem uma 127 
necessidade urgente também da recuperação de uma passagem antes do inverno para que não venha 128 
causar problema. Também reafirmou as pessoas que solicitaram a visita lá na UBS do Entre Serra e 129 
do Caracará que deve estar fazendo essa visita com o Vereador José Roberto nos próximos dias para 130 
que possa de fato constatar e pedir as devidas providências, mencionando que acha que é no fôrro 131 
também é igual a situação lá da Saudade que tanto solicitou durante o ano, recebeu a resposta do 132 
Poder Executivo quando pediu providenciasse quanto a aguação lá da Praça Júlio Neto, no bairro 133 
Arécio Batista e lamenta essa resposta de que não pode em função dos cortes de pessoal na firma e 134 
financeiro, mas o fato é que as plantas não esperam e nem entende uma justificativa dessa, se não for 135 
feito em um momento desse de calor, a tendência é de muita árvores morrer, o embelezamento já 136 
está ficando feio, mas apela e espera que aquela praça venha ser cuidada da forma que merece e tem 137 
falado muito na situação da paralização dessas máquinas, está terminando o ano e infelizmente não 138 
deu para recuperar os baldes dos açudes, por exemplo do Zé de Arécio e dentre outros que sugeriu, 139 
tem discutido um pouco e está finalizando o ano, mas espera que o próximo ano venha acontecer uma 140 
melhoria, uma manutenção na qualidade e quantidade da merenda escolar, na infraestrutura das 141 
escolas que tanto tem cobrado uma revisão, um melhoramento na escola lá da comunidade Solidão, 142 
uma escola antiga que está precisando de uma vistoria no telhado, na madeira, na infraestrutura, não 143 
tem uma murada, da mesma forma a escola do Pintado nem se quer tem um nome se passar na frente 144 
do prédio da escola do Pintado e Solidão não sabe nem que é uma escola e tem pedido muito que seja 145 
investido na infraestrutura dessas escolas da zona rural e urbana, como o ABC que debatido a 146 
situação da parte elétrica, está se vivenciando um momento de muito calor e é uma agonia danada 147 
está dentro de uma sala, lá tem dois ar condicionado em cada sala, mas não pode ligar os dois, porque 148 
se ligar dispara a chave e tem cobrado isso e tem algumas justificativas não oficiais, mas está mais 149 
uma vez cobrando para que isso venha a ser feito para que o próximo ano essa escola inicie com uma 150 
outra imagem com qualidade na prestação de serviço. Em aparte cedida, o Ver. Flávio agradeceu a 151 
parte ao vereador e relatou que é justo essa preocupação não só ter os ar condicionado, tem que ver 152 
um projeto elétrico para mudar toda fiação e devido à construção ser antiga demais a fiação é fina 153 
tem de reformular tudo e ontem visitou juntamente com os Vereadores Vania e Tiago e lá se 154 
encontrou a Vereadora Karinne na Escola Leomar Batista e ficou impressionado com o calor e a 155 
mesma reclamação do município entende que vereadores tem que fazer ao governo do estado e lá 156 
seu não se engana teve uma sala que alunos já fizeram uma cota para colocar o ar condicionado, mas 157 
tem o mesmo problema da fiação que não pode se não queima ou não funciona e já entrou com um 158 
requerimento o ano passado para o governo do estado e pelo vereador ser próximo ao estado ter 159 
mais acesso do que o mesmo faz um apelo do mesmo jeito que luta para o município fazer, é o mesmo 160 
calor, questionando se a escola do município é no semiárido e a do estado não é no Polo Norte e nem 161 
Polo Sul é no mesmo semiárido e as cobranças devem ser iguais, o prefeito tem tomar que as 162 
providências das escolas municipais e o governo do estado tem tomar a mesma providência nas 163 
escolas estaduais, porque ficou no meio no salão da Leomar e o calor era demais, imagina nas salas 164 
quem fica de frente do ventilador consegue respirar, os alunos e professores são os guerreiros e não 165 
diz só criticando o estado, mas município também independente de quem é o prefeito merece mudar, 166 
porque já vive numa região atípica e infelizmente esse ano está sendo o atípico do atípico. Retomando 167 
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suas palavras, o Ver. Eraldo agradeceu as palavras do vereador e relatou que no início do 168 
pronunciamento já havia falado da luta em benefício a Escola Professor Leomar Batista, inclusive está 169 
sabendo que os aparelhos de ar condicionado também já foram adquiridos para aquela escola e agora 170 
depende desse projeto que falou anteriormente para mexer na parte elétrica, que espero e tem 171 
certeza que o estado não vai fazer igual ao município que passou 10 anos com os ares condicionados 172 
comprado para poder instalar e ainda tem problemas, no estado tem certeza que não vai acontecer 173 
isso. Ainda em seu discurso, relatou que esse foi um ano de muitos requerimentos, projetos e muita 174 
reclamação e cobrança e esse é o papel do vereador identificar os problemas, cobrar e buscar solução 175 
para a população, defender os bons projetos quando achar por bem, também de questionar, emendar, 176 
modificar e até ser contra a algum projeto que porventura entenda ser prejudicial, isso geralmente 177 
nunca acontece, mas finaliza mais um ano legislativo com o sentimento de dever cumprido, é uma 178 
responsabilidade muito grande e tem a consciência da importância tanto do trabalho, mas também 179 
das autocríticas construtiva da população em ouvir, hoje as redes sociais dá muita oportunidade e 180 
tem que respeitar muito, entender e em cima disso sempre fazer o trabalho que venha atender a 181 
demanda do povo, cumprir com o seu papel, objetivo e sobretudo com o Regimento, a Lei Orgânica e 182 
a Constituição Federal, esse é o trabalho do vereador, do Legislativo, são poderes independentes, o 183 
Legislativo é para fiscalizar, cobrar, propor as leis, emendar, o Executivo executa, realiza e faz as 184 
políticas pública da melhor forma possível para o cidadão, como já disse foi um ano de muito discurso 185 
que não tinha dinheiro, é verdade que está vivenciando uma crise e particularmente tem conversado 186 
muito e ouvido até alguns economistas que dizem que jamais poderia sair de um tamanho problema 187 
de saúde, como foi a pandemia sem posteriormente sem de certa forma não haver uma crise, o que 188 
foi gasto tinha que ser talvez até mais ainda, mas esperar e acreditar que essa crise venha diminuir. 189 
Finalizou citando que para a próxima semana estava pedindo a seu Manuel os números de 190 
arrecadação de ICMS, do FPM de outras arrecadações, porque se verificar os números esse ano a 191 
receita ainda vai ser maior do que o ano passado e a única receita que tem a menos em Serra Negra 192 
é o recurso do CFEM que é por uma questão de estação mineral, Serra Negra viveu 150 anos sem esse 193 
recurso e espera que venha melhorar, crescer e aumentar essa despesa para ter mais conforto, mas 194 
também fica cobrando, mostrando a questão do planejamento, da discussão do orçamento 195 
participativo, da prioridade de coisas que não pode ser cortado e está sendo cortado muitas políticas, 196 
essa semana uma família pobre estava precisando fazer uma cota, tomar dinheiro emprestado e 197 
vender ali uma das poucas criação para pagar R$ 600,00 do conserto de um catavento que o 198 
município não está podendo mais custear esse serviço, são coisas desse tipo que tem que usar essa 199 
Tribuna e despertar no sentido de restabelecer, de melhorar e de servir a comunidade. Após, fez uso 200 
da palavra, o Ver. Flávio que após saudar a todos, iniciou seu discurso registrando a presença duas 201 
turmas do Leomar Batista, a professora Andriele Ramos, Giane de Araújo, relatando que ontem teve 202 
uma grata surpresa ao visitar a Escola Leomar Batista e parabeniza os alunos que mesmo naquelas 203 
condições adversas da escola, principalmente o calor no momento fizeram uma apresentação tão 204 
bela, visitou três turmas e fizeram a apresentação da consciência negra e ficou encantado não só pela 205 
competência dos alunos na apresentação e a Saudosa da Paz veio a Câmara há uns anos atrás quando 206 
fizeram uma homenagem da consciência negra e num discurso seu falou enaltecendo a raça negra e 207 
comparando com a maioria que são brancos, na minha fala disse que o negro era capaz de fazer tudo 208 
que o branco fazia, mas o branco não consegue fazer nem tudo que o negro faz e citou os grandes 209 
maratonistas da Etiópia, da África que ganham as competições de longas distâncias no calor intenso, 210 
porque a raça ao longo do anos, da história passou por dificuldades e conseguiu na sua genética 211 
desenvolver a algo acima dos brancos que é a questão da sobrevivência e isso eles estão tirando em 212 
benefício do esporte para conseguir passar diversidades que os brancos não conseguem e ontem na 213 
visita e ficou muito feliz e quando entrou tomei até um susto e se tocou que já estava na história 214 
também, porque em uma das apresentações tinha um quadro na construção da Igreja do Rosário e 215 
na época era o presidente da Câmara, desde 1992 é vereador e em 1993 viu a doação do terreno da 216 
Igreja do Rosário que foi o mesmo e seu pai quem fez uma doação, a Vereadora Ana Karinne teve a 217 
satisfação de conhecer ainda muita jovem Geraldo Nego Velho como era chamado carinhosamente 218 
negro velho carinhosamente, relembrando a sua Saudosa mãe da Vereadora Ana Karinne que na 219 
época foi secretária particular da Igreja do Rosário, as atas foram encontradas na sua casa e eles os 220 
alunos dissertar isso e ficou muito satisfeito ver jovens e adolescentes contando uma história que 221 
eles não viveram e de repente viveu essa história, parabenizando todos, a Vereadora Vania teve a 222 
ideia brilhante, foi abraçada por todos os vereadores de resgatar o Projeto de Câmara de Vereadores 223 
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Mirim para adolescentes a partir do 6º ano do fundamental com idade de 12 anos até o 3º ano do 224 
ensino médio com 15 anos, e estão na Casa para ver um pouco da sessão que certos momentos se 225 
torna um pouco monótono em diversos assuntos, hoje é uma sessão muito longa deve ir até às 2 horas 226 
da tarde, porque está perto do período de recesso e tem muitas matérias a ser debatida e aprovada 227 
para entrar de recesso e todos os vereadores independente de partido político se esforçam para o 228 
seu papel cumprir no município, ressaltando a fala de dos Vereadores Alysson e Karinne quando falou 229 
do papel de vereador que tem três funções básicas, fiscalizar não só o município, o Executivo, todo 230 
dinheiro público que entra dentro do município, mas também fiscalizar o estado, o governo federal 231 
que manda recurso para Município de Serra Negra e também emendas vindo de parlamentares de 232 
deputados estadual e federal e de senadores, legislar e todas as leis criadas no município, seja de 233 
autoria do executivo ou de qualquer vereador tem que passar por essa Casa, por esse Plenário para 234 
ser aprovado pela maioria dos vereadores, faz as leis municipais acontecer e fazer requerimentos de 235 
solicitação e de assessoramento à prefeitura, muitos cidadãos serra-negrenses pede para colocar a 236 
lâmpada em tal calça ou rua, mas não consegue fazer, os vereadores não tem autoridade para obrigar 237 
o prefeito fazer, nem o governador e nem o Presidente da República, porém tem a liberdade de 238 
indicar, de assessorar, de pedir, de solicitar providências e pelo menos esses nove vereadores não 239 
têm cansado de ser representante do povo e pedir, tem feito de sete Câmara Legislativa, não fez de 240 
oito, porque um foi seu filho quem foi vereador, mas a cada ano, a cada legislatura, a cada novos 241 
vereadores o compromisso com a população de Serra Negra ainda é maior, diz e exalto, debate 242 
discussões calorosas com vereadores, mas em uma determinada matéria de alguma divergência de 243 
opinião de uma determinada causa, mas a luta pelo povo de Serra Negra não pode deixar os demais 244 
de fora, porque ver nessa Casa o debate e todos preocupados, agradecendo a pessoas correligionários 245 
Serranegrenses que sempre interfere e ajuda no seu mandato indicando problemas que está 246 
acontecendo no Município Serra Negra, citando a pessoa de Zé de Bregeiro que há 20 dias atrás 247 
conversou com o mesmo e a próxima semana está entrando com a proposição para a comunidade 248 
Entre Serras solicitando a coleta do lixo da comunidade, relatando que antigamente na zona rural o 249 
lixo era pouco, enterrava ou queimava era tranquilo, mas as comunidades estão crescendo e vai 250 
solicitar o prefeito municipal para pelo menos de 15 em 15 dias fazer a coleta e se solidarizo com o 251 
Vereador José Roberto e vai tentar uma proposição que reforce para que seja feito essa coleta, 252 
mencionando que já tinha feito um apelo ao prefeito para fazer a coleta na comunidade Pintado como 253 
faz na Barra de São Pedro, porque quando vai queimar o lixo pode provocar um incêndio na zona 254 
rural e seria muito importante essa coleta, agradecendo também a pessoa de Socorro Belo que há 21 255 
dias atrás na sessão mandou um requerimento e por questão de saúde não pode estar presente, mas 256 
o requerimento foi votado e aprovado por todos os vereadores e ela fez conjuntamente outras 257 
pessoas uma reivindicação ao vereador da Praça Clementino Bezerra que é conhecida como a Praça 258 
da Lagoa para que o município colocasse uma academia como tem no complexo Francisca Macedo e 259 
teve a oportunidade de em reunião com o prefeito passar essas reivindicações e ele disse que se Deus 260 
quiser a partir de janeiro do próximo ano tentará atender os anseios, relatando sobre a iluminação 261 
da rua Dix-Sept Rosário que recentemente terminou o calçamento e viu no Instagram do Vereador 262 
Tiago pessoas pedindo para melhorar a iluminação e o vereador repostou, como é de suma 263 
importância fez o requerimento e deixa aberto para o vereador subscrever. Ainda agradeceu a 264 
presença dos alunos da Escola Leomar Batista e disse que no próximo ano com a ideia da Vereadora 265 
Vania vai fazer uma visita distribuindo a cartilha do falando do Câmara Mirim, esse nome deveria ser 266 
mudado até para a Câmara Jovem, Mirim fica muito criança, quem tem 16 anos quer ser mais 267 
adolescente, mencionando a importância e relatou que vai ter a eleição em março, a diplomação e se 268 
a partir de abril começa as sessões da Câmara Mirim, que vai ser na quarta-feira à tarde, a partir de 269 
2 horas, porque na quarta-feira pela manhã é a sessão com os vereadores e quando acaba de 2 horas 270 
o mesmo equipamento que é instalado vai servir para os vereadores mirins e o vereador que queira 271 
assistir, participar vem de manhã já fica para de tarde, parabenizando todos em nome do estudante 272 
Anchieta que com mais de 50 anos, os cinquentões serve de exemplo, não só para os jovens, mas para 273 
toda população Serranegrense e todos que acompanham que não tem idade para aprender, só precisa 274 
ter vontade, idade não e senão servir para colocar em prática deixa de alerta para o jovem o exemplo 275 
e ontem disse a ele e ele disse que o filho dele já melhorou as notas e ele está só participando o que 276 
serve de incentivo a outro. A seguir, fez uso da palavra, a Ver. Vania que apo s saudar a todos, iniciou 277 
seu discurso registrando a presença dos alunos da Escola Leomar Batista e as professoras. O Ver. 278 
Flávio pediu questão de ordem e relatou que eles iam precisar se ausentar e solicita ao Sr. Presidente 279 
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para abrir espaço se todos concordassem se alguém tiver algo para falar. A Ver. Vania agradeceu em 280 
nome dos vereadores a presença de todos para presenciar as sessões, porque a partir do próximo 281 
ano vai ter as sessões do Projeto Câmara Mirim e já distribuiu as cartilhas para os que estão presentes 282 
e no início do ano letivo a Câmara vai fazer a visita e vai ter essa parceria com as escolas e município, 283 
onde terá nove vereadores mirins e suplentes, a eleição do projeto para a escolha dos vereadores já 284 
está marcada agendada na secretaria de educação para o dia 22 de março do próximo ano no início 285 
do ano letivo, relatando que teve a oportunidade de visitar a escola e prestigiar as apresentações do 286 
projeto interdisciplinar que a escola apresentou em alusão ao dia da consciência negra e ficou 287 
encantada juntamente com os vereadores que estavam lá com a capacidade e o talento de todos os 288 
alunos, parabenizando todos em nome do aluno Anchieta que é um exemplo de superação, que há 289 
mais de 40 anos estava fora da sala aula e pelo seu filho que é estudante da escola ele se dispôs a 290 
voltar a sala de aula e já viu os resultados nas notas do seu filho Lafaete e isso tem que reconhecer e 291 
mostrar para incentivar cada vez mais pessoas dessa forma que para o estudo não tem idade e que 292 
quando quiserem vir a Câmara de Vereadores está aberta para receber todos. Em aparte cedida, ao 293 
Ver. Alysson que agradeceu a presença das duas professoras e aos alunos por ter se disponibilizado 294 
vir para ver trabalho dos vereadores para que levem essa mensagem a seus colegas de como funciona 295 
a Câmara municipal e explanou como iria funcionar o Projeto do Câmara Mirim e relatou que todos 296 
são bem-vindos a Câmara sempre. Retomando suas palavras, a Ver. Vania relatou que quem não 297 
quiser ser vereador mirim, pode apoiar algum colega que queira se candidatar. Em seguida, 298 
parabenizou o jovem Léo que no último final de semana resgatou e promoveu o Mais Bela Voz de 299 
Serra Negra que há mais de 20 anos não acontecia e foi muito bem participativa, onde teve vários 300 
talentos que muitas vezes não conhecem, talentos da música de Serra Negra e é uma forma de 301 
resgatar a cultura verdade, antes era promovida pelo por Balduino, onde estava presente e também 302 
fizeram referência Donaldo Nazário e relatou que seria todos os anos uma festa e esse ano na mesa 303 
julgadora estava justamente essas pessoas que há 20 anos atrás foram mais bela voz de Serra Negra, 304 
como Like, Andresa, Francisco de João de Souza Adelzira e hoje os talentos da música que estava 305 
presente na mesa era Wellington, Sirino, Odilange e vários outros, parabenizando todos que 306 
participaram e mostraram o talento que contribuiu para fazer o evento acontecer, resgatando essa 307 
cultura, parabenizando os vencedores Daiana que foi campeã, Simon e Maria de Lourdes e o jovem 308 
Otávio Gerônimo Neto que é o idealizador do Projeto Cinema Municipal que no último dia 16 de 309 
novembro, quinta-feira passada teve a abertura do projeto em parceria com a Fundação José Augusto, 310 
através da Casa de Cultura Popular Osvaldo de Faria em Serra Negra, onde visa promover as exibições 311 
de obras cinematográfica para toda a população de forma gratuita utilizando o cinema como 312 
linguagem transversal e pretende complementar a educação, desenvolver a consciência crítica e 313 
ampliar os horizontes de quem encontra-se com o menor acesso às oportunidades culturais de lazer, 314 
como as proporcionadas por salas de cinema do Brasil a fora, seja pela distância ou pela falta de 315 
recursos financeiros, os filmes serão exibidos semanalmente durante a noite no auditório da Casa de 316 
Cultura respeitado as capacidades máximas do local e a classificação indicativa dos filmes que 317 
acontecerá na Casa de Cultura toda quinta-feira, às 19horas, amanhã será exibido o filme no Centro 318 
Pastoral, porque a Casa de Cultura não vai estar disponível, o projeto é voltado para os alunos da rede 319 
pública municipal de ensino, mas especificamente os alunos do 9º ano da ABC e na oportunidade 320 
também foram realizadas homenagens a três grandes Serranegrenses que durante toda a vida 321 
dedicaram boa parte do seu tempo a incentivar a cultura do Município de Serra Negra do Norte, Neide 322 
Vieira que ao lado do seu esposo saudoso Paulo Brito estiveram à frente da Casa de Cultura Popular 323 
da cidade e incentivaram toda uma geração de crianças, jovens e adultos a promover as atividades 324 
culturais e fortalecer a cultura de Serra Negra através da dança do teatro, da música, do cordel e do 325 
cinema, Napoleão Júnior (Juninho) seu esposo que por toda uma geração teve seu nome eternizado 326 
como Juninho da locadora, Juninho é um empreendedor e por muitos anos foi responsável pelas 327 
obras cinematográficas através da sua locadora localizada no mercado público, seja na fase de VHS 328 
ou do DVD, centenas de jovens frequentava sua locadora em busca de um bom filme para assistir 329 
durante os finais de semana, antes da internet, antes da Netflix e outras plataformas, antes de tudo 330 
existiu Juninho da locadora e Donaldo Nazário mais conhecido por Hominho e hoje todos têm a 331 
oportunidade de sentar em uma sala e assistir filmes dos mais diversos gêneros com atores famosos 332 
histórias, um bom momento de lazer, mas poucos são os municípios que tem registrado momentos 333 
da sua história tão bem quanto Serra Negra do Norte e isso só foi possível graças a Hominho que por 334 
toda a sua vida registrou e compartilhou os mais diversos acontecimentos da cidade ao longo dos 335 
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anos foi assim que nasceu o vídeo Serra, ele transformou a história de seu povo em filme e todos são 336 
atores graças ao seu trabalho e os vereadores apresentam a comenda Pery Lamartine em 337 
homenagem a Donaldo Nazário por ter justamente registrado esses momentos, a registros que 338 
sempre fez na vida de todos os serra-negrenses. Em aparte cedida, ao Ver. Flávio relatou que 339 
convidou a todos os vereadores para fazer essa homenagem a Donaldo Nazário (Hominho) e a cada 340 
evento que acontece aparece uma novidade, fez uma dissertação de Hominho e ainda faltou coisa e 341 
viu no Instagram de Otávio falando o nome de Hominho e Juninho que deixa a dica de Juninho de 342 
Napoleão ou Juninho da locadora mudar para Juninho de Vaninha, mas ver coisas dessa época que 343 
fica adormecida e de repente ver uma homenagem dessa resgatando é bacana e justo e quando vai 344 
no Leomar e ver a questão da consciência negra e começa a resgatar a história da igreja do Rosário e 345 
de repente se tocou que participou e agradece a Vereadora Ana Karinne das coisas que achou nos 346 
acervo de sua mãe e seu pai e colocou, citando que quando viu três papéis com sua assinatura como 347 
vereador e presidente, o pessoal do cinema está de parabéns também a vereadora que trouxe esse 348 
assunto, porque os vereadores e a população de Serra Negra tem de prestigiar, porque é cultura, é 349 
riqueza e tem que homenagear essas pessoas que há décadas fazia e na época não reconhecia achava 350 
que era um comercio normal e agora ver o reconhecimento. Retomando suas palavras, a Ver. Vania 351 
agradeceu as palavras do vereador que só engrandeceu as informações do seu discurso e também 352 
parabeniza o jovem Otávio, idealizador do Projeto Cinem que na verdade é um registro e 353 
reconhecimento da cultura, esses três homenageados contribuíram para cultura e de Juninho pode 354 
falar mais de forma apropriada, que tem mais conhecimento e só desperta para ver o quanto 355 
contribuiu na cultura, a locadora de Juninho quando vai passando o tempo e ver quantos 356 
documentários as escolas locaram na locadora para fazer trabalhos e dar aula nas escolas, quantos 357 
filmes assistiu e através dele trouxe um grande enriquecimento para o conhecimento, filmes 358 
românticos que despertou relacionamentos e contribuiu para cultura e parte do projeto é financiado 359 
com os recursos da Lei Paulo Gustavo, de incentivo ao audiovisual, toda a equipe da organização é 360 
composta por voluntários, Mateus, Claudiana, Ezequiel, Tadeu, Florêncio, Joice, Albertina, Éberton, 361 
Aruane, Ângela e Dadiza, parabenizando todos que contribuíram para que esse projeto se 362 
desenvolvesse e fique registrado. Ainda relatou que aconteceu a corrida da meia maratona em João 363 
Pessoa, onde a amigos de Serra Negra formaram e se juntaram para participar e foram destaque nas 364 
suas categorias, parabenizando que participaram, Maria de Lurdes filha do seu compadre Jarbas 365 
Ribeiro foi a 1ª colocada na sua categoria, Flávio Pereira da lanchonete múltipla o 4º colocado na sua 366 
categoria, Gabriel de Antônio, personal foi classificado em 4º lugar na sua categoria e na categoria 367 
geral masculina em 19º lugar e Serra Negra foi destaque nos municípios vizinhos e até em outro 368 
estado. Também relatou sobre o Projeto de Doação de Sangue Consciente que no próximo dia 25, 369 
sábado é o Dia Nacional do Doador de Sangue e a secretaria de saúde em parceria com o Hemocentro 370 
está disponibilizando transporte para quem tiver interesse de ser um doador e quem quiser divulgar 371 
essa informação é uma ajuda até para salvar vidas, incentivando as pessoas a doar e quem tiver 372 
interesse procurar o seu agente de saúde para direcionar esses doadores e agendar a vaga no 373 
transporte. Finalizou relatando que está vivenciando a festa do Rosário de Serra Negra do Norte, 374 
todos os dias tem novenas nas residências e amanhã é a novena lá da casa de Ana Karinne de Dilvan 375 
Monteiro, domingo será o leilão do comércio e da indústria, o leilão das comidas é virtual pedindo 376 
que participem e compre o seu almoço já através do leilão que vai estar contribuindo para a festa de 377 
Nossa Senhora do Rosário e desejou boa festa a todos. Em seguida, fez uso da palavra, a Ver. Ana 378 
karinne que saudou a todos e iniciou seu discurso fazendo um convite a pedido de Otávio e toda a 379 
equipe do Projeto Cinema que amanhã quinta-feira, a partir das 19 horas vai ser exibido o filme 380 
Barbie, um filme atual e com entrada gratuita, recentemente assistiu esse filme no cinema, é um filme 381 
que teve bastante repercussão e a classificação dele é de 12 anos, por isso reforça o convite a toda a 382 
população que queira assistir o filme. Após, relatou que está se vivenciando a Semana da Consciência 383 
Negra, parabenizando as escolas do município por trabalharem tão bem essa temática com os alunos, 384 
todas as escolas segue a Lei 10.639 que é uma lei que inclui no currículo oficial da rede de ensino a 385 
obrigatoriedade da temática histórica e cultural afro-brasileira, segunda-feira teve o privilégio lá na 386 
Casa de Cultura de assistir a uma palestra com Francisco Félix hoje Rei da Irmandade Negros de 387 
Rosário lá de Caicó, agradecendo a parceria com o diretor da Casa de Cultura Jarbas Ribeiro por ceder 388 
aquele espaço, foi um momento muito significativo de reflexão em comemoração ao dia da 389 
consciência negra, que é dia 20 de novembro e teve também na parte da noite uma palestra com 390 
Cristiano Marcos e também uma apresentação dos alunos do ABC, uma peça teatral emocionante, 391 
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parabenizando também os alunos da Escola ABC por trazer através de uma peça teatral esse resgate 392 
da história e da cultura negra afrodescendente para refletir essa questão do racismo, do preconceito, 393 
foi muito significativa a apresentação, ontem teve a culminância do projeto interdisciplinar lá da 394 
Escola Leomar, parabenizando todos os alunos e professores envolvidos eles fizeram lá dentro da 395 
escola uma réplica da Igreja do Rosário resgatando toda a história da festa, fizeram maquetes, 396 
colocaram lá negros que se destacaram na história, in-memoriam seu Moacir, seu Anastácio que já se 397 
foram, Erick, Anchieta, Matias, Júnior de Lindomar, Aline, Cristiano, negros da atualidade que se 398 
destacam na sociedade, outros que já se foram como seu José Ramiro que teve uma grande 399 
importância na construção da barragem que abastece toda a cidade e diversos outros prédios, vários 400 
negros, foram uma imensidão, foi uma pesquisa muito bem feita por eles apresentando a história da 401 
cidade, a culinária, artesanato, teve apresentação com o Grupo Negros do Rosário foi bastante 402 
interessante, também a inclusão, os meninos lá Luís Guilerme Pedro apresentando a questão do 403 
artesanato, parabenizando todos esses alunos e ficou muito feliz por ter colaborado com algumas 404 
pesquisas e exposições lá com fotos de como era antes da construção da capela, a ata de início da 405 
festa, tudo isso foi retirado dos arquivos da sua saudosa mãe Francisca Macedo e do seu pai Dilvan 406 
Monteiro, parabenizando todos os envolvidos, em especial o historiador e professor José Fabiano que 407 
inclusive está fazendo mestrado sobre a história dos negros da cidade voltada para a questão da 408 
irmandade, o qual parabeniza e reconhece. Relatou ainda que na inauguração, na estreia do Projeto 409 
Cinema foram homenageados Neide Vieira, Juninho, Hominho pessoas que recorda vários momentos 410 
vivenciados atrelados a essa questão da arte cinematográfica em Serra Negra, quem nunca alugou 411 
um DVD lá em Juninho ou já foi filmado por Donaldo, e Neide Vieira nessa parte cultural, 412 
parabenizando todos os envolvidos, os organizadores da Mais Bela Voz e estava precisando desse 413 
resgate, o Ibiúna Clube estava lotado, esteve lá participando, foi um momento de socialização, de 414 
resgatar os talentos da terra, um momento de descontração, teve o aps lá Cícero que abalou a 415 
estrutura do Ibiúna, animou, parabenizando todos os participantes e a equipe, em especial os 416 
vencedores 1º lugar Daiane, 2º Lulu, 3º Simon relatando que torce para que esses momentos sejam 417 
realizados mais no município. Finalizou relatando que está se vivenciando já o final da peregrinação 418 
de Nossa Senhora do Rosário nas residências e vai começar a 31ª festa de Nossa Senhora do Rosário, 419 
é o momento de fortificar a fé, convidando a todos os amigos (as), a população em geral para amanhã 420 
participar da novena em prol a festa de Nossa Senhora do Rosário em sua casa e agradeceu aos 421 
amigos que estão contribuindo para fortificar cada vez mais a festa de Nossa Senhora do Rosário e 422 
manter viva essa cultura tão tradicional na cidade. Na seque ncia, fez uso da palavra, o Ver. Alysson 423 
que apo s saudar a todos, iniciou seu discurso relatando que o Dia da Consciência Negra foi dia 20 de 424 
novembro, essa semana inclusive estava falando com a Vereadora Ana Karinne que já tramita um 425 
projeto de lei em Brasília para tornar um feriado nacional, se solidarizando e parabenizando essas 426 
pessoas que fazem parte da raça negra do município que tanto orgulha e até o nome da cidade é Serra 427 
Negra do Norte, essas pessoas ajudaram o país, pessoas que vivenciaram vários sofrimentos desde o 428 
descobrimento do país até os dia de hoje, infelizmente tem que relembrar esse dia da consciência 429 
negra e espera que seja aprovado e se torne feriado nacional, porque infelizmente ainda convive com 430 
pessoas que acham que são melhores que outras, pessoas que ainda praticam racismo em 2023 e 431 
acham que por cor de pele ou outra situação seja melhor do que outra raça, citando que se orgulha 432 
muito do seu avô materno que era negro, tem esse sangue em suas veias, são pessoas maravilhosas 433 
que até tem mais condições do que talvez a raça branca, temos vários exemplos na cidade que vieram 434 
de origem humilde da raça negra e que conseguiram vencer na vida e que hoje ajudam outras pessoas 435 
até de outras raças, Deus deixou o ser humano na terra como todos iguais, ninguém é melhor do que 436 
ninguém, o que pode talvez diferenciar um do outro é o caráter, mas não a raça, nem a condição 437 
financeira e nem a religião, deixando um abraço a todas as pessoas negras da cidade. Ainda relatou 438 
sobre o Câmara Mirim e parabenizou a Vereadora Vania que está à frente dessa nova empreitada, um 439 
projeto que tinha adormecido e agora vai colocar em  prática novamente e pede a ajuda de todos os 440 
vereadores para fazer dá certo esse projeto da Câmara de Serra Negra, citando a visita feita pelos 441 
alunos e professores da Escola Leomar e espero que o projeto seja um sucesso e tenha muita 442 
assiduidade dos alunos, das escolas de Serra Negra Norte, que se candidatem e façam suas propostas, 443 
para que esses vereadores mirins junto com os vereadores tragam benefícios para cidade para 444 
melhorar a vida do Serranegrense, Relatou ainda terá amanhã o atendimento do TRE na Câmara de 445 
Serra Negra e pediu a todos os vereadores para fazer uma postagem no mesmo horário para que 446 
possa divulgar mais ainda e relembrar as pessoas de Serra Negra do Norte, os jovens, pessoas que 447 
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tenha algum problema no título ou queiram tirar o título pela primeira vez para que não precise se 448 
deslocar a cidade de Caicó, o TER está trazendo esse benefício para os cidadãos de Serra Negra para 449 
que possa regularizar os títulos e os jovens poder tirar seu título e fazer com que a democracia seja 450 
exercida. Ainda parabenizou o Projeto Cinema que infelizmente não pode participar, também da 451 
consciência negra que teve várias apresentações na Escola Leomar, mas estava viajando, foi uma 452 
semana muito bonita de apresentações em homenagem à raça negra e do Projeto do Cinema 453 
parabeniza aos organizadores para que continue e tenha outras datas para que possa participar, 454 
citando que é um amante do cinema, gosta muito de assistir filme e viu um vídeo que a Vereadora 455 
Vania postou do amigo Juninho de Vaninha como o Vereador Flávio apelidou, uma pessoa que o 456 
incentivou a gostar de filme através da sua locadora naquele tempo quando veio morar em Serra 457 
Negra do Norte e não tinha essas tecnologias, era um assíduo cliente dele, toda semana alugava filmes 458 
para assistir e era uma diversão, um momento prazeroso de ir até a locadora de Juninho na casa da 459 
sua mãe e poder escolher os filmes e ficar lá batendo papo falando de futebol, parabenizando ele pela 460 
homenagem a uma pessoa que contribuiu para que os Serranegrenses gostasse de filmes, o cinema é 461 
uma diversão muito boa, traz muita cultura para os jovens e algo de baixo custo, finalizou relatando 462 
que espera que esse projeto continue por mais tempo e espera que no próximo evento possa estar 463 
presente para prestigiar e também saborear a exibição desses filmes que acontece na Casa de Cultura. 464 
Apo s, fez uso da palavra, o Ver. Francisco Inácio que saudou a todos e iniciou seu discurso relatando 465 
que antes de ser político é uma pessoa muito família e a sua família é simples, humilde e quando um 466 
chora todos choram, e no momento está sentindo a partida de Maria do Socorro, carinhosamente 467 
conhecida por Lilia, uma grande mulher, excelente mãe, nora, cunhada e esposa do seu irmão, 468 
amanhã vai fazer 8 dias que a perdeu, mas crer que Lilia está ao lado do Pai Celestial, no rei do céu, 469 
se solidarizando com seu irmão, suas filhas que está sofrendo com toda a família essa perda 470 
irreparável, mas maior do que essa dor que está passando é Deus e que toda sua família está junto 471 
dividindo esse momento tão difícil, que não está só, primeiro Deus e segundo sua família.  Em aparte 472 
cedida, ao Ver. Alysson que relatou não saber da perda da cunhada do vereador e deixou os 473 
sentimentos para o vereador e toda a família, infelizmente mais uma pessoa que perde essa batalha 474 
para essa doença tão cruel, mas que não seja o fim, essa pessoa vai ficar na memória de toda a família 475 
e amigos e que se conforte de alguma forma do lado de Deus para que consiga entender essas perdas 476 
prematuras, deixando um abraço ao vereador e toda família em especialmente seu irmão. Retomando 477 
suas palavras, o Ver. Francisco Inácio agradeceu as palavras do vereador e relatou que só quem 478 
sabe e sente é quem perde e não tem a noção o quanto é difícil ver um irmão no estado que ele está, 479 
mas tenta ser forte, relatando que ela passou 8 meses nessa luta o quanto descobriu foi muito rápido, 480 
por mais que tentasse, mas esse CA no pâncreas é ligeiro demais e ver o sofrimento nesse momento 481 
de toda a família e ele até sem força para ir trabalhar, mas maior é Deus e ele segura nas mãos do seu 482 
irmão e das suas filhas para suportar e ele pode contar sempre com a família, que graças a Deus tem 483 
o maior orgulho de dizer que a sua família é unida e divide a alegria e tristeza e aconteça o que 484 
acontecer vai deixar de ser uma família unida. Em aparte cedida, a Ver. Vania que se solidarizou com 485 
o vereador e relatou que também não sabia da perda da sua cunhada, um cunhado é um irmão, a dor 486 
de perder um ente querido se estende a toda família e aos amigos e por mais que saiba da 487 
enfermidade, mas não está preparado no momento que Deus chama, rogando a Deus que conforte o 488 
coração de cada um e dê forças para continuar a luta e seguindo os exemplos deixado por sua cunhada 489 
para toda a família e a união na família é quem fortalece esse momento difícil e conforta a dor de 490 
todos. Retomando suas palavras, o Ver. Francisco Inácio agradeceu as palavras da vereadora e 491 
somou-se com a perda de uma grande amiga que nasceu e criou-se junto com toda sua família, 492 
Severina Ferreira mais conhecida carinhosamente como Birózinha de Sinval, uma pessoa que nasceu 493 
e se criou em Carnaúba, veio para o Enjeitado e foi todo mundo criado junto com seus filhos e também 494 
com essa dor que está sentindo Zé, Ângela, Elisângela ,Luciene, Rosangela, Maria e Neide e também 495 
uma pessoa que se identifica muito que é Paloma que tem ela como uma sobrinha coração e que 496 
melhor seja a alma de Birózinha para Deus, uma pessoa incrível, maravilhosa, foi boa esposa, mãe, 497 
avó e deixou o seu legado. Ainda em seu discurso relatou sobre a iluminação pública, relatando que 498 
foi um dos vereadores que votou a favor da cobrança da iluminação pública e se sente no dever de 499 
cobrar e da rua Aristides Alves de Moura falo no nome especialmente da sua comadre que é Geralda 500 
de Elvira que o chamou na residência dela e falou de um poste que fica apagando e acendendo e 501 
diante da situação que esta vivenciando na cidade ela pediu para o mesmo falar com eletricista para 502 
trocar aquela luz e a sua comadre Geralda não é mulher de mentira, confio e acredita nela e disse que 503 
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não podia no dia, mas no dia seguinte ia atrás do eletricista, mas as pessoas infeliz nos seus 504 
comentários destorcem as conversas para poder colocar o vereador como mentiroso, mas é um 505 
comentário infeliz, relatando que cobrou e vai cobrar a iluminação pública da cidade, porque o povo 506 
paga e não está pedindo favor, quer melhoria e vai cobrar enquanto for vereador o direito do povo, 507 
que merece respeito, relatou também a pessoa de Delhinho ex-eletricista da cidade filmou e mandou 508 
para o mesmo a situação que a água que está chegando nas torneiras, ele autorizou falar o nome dele 509 
e foi olhar e a água que está chegando nas torneira é podre diz e prova, porque falar a verdade é crime 510 
e agora para falar já tem que está com a prova adiante, relatando que o pessoal tem que saber que na 511 
Constituição e no Regimento da Casa o vereador tem voz para defender e fazer o que ele achar melhor 512 
desde que esteja dentro do Regimento e enquanto estiver apoiado pelo Regimento a verdade sempre 513 
vai falar em prol do povo, citando que falar chegou na secretaria de saúde a semana passada atrás de 514 
uma ultrassom morfológica para uma amiga que estava precisando fazer com urgência e findou ela 515 
perdendo a criança, ela não chegou a ter êxito, mas maior Deus sabe tudo e queria essa criança na 516 
glória, um anjo ao lado do pai, ela não fez essa ultrassom e ao sair da secretaria de saúde foi 517 
surpreendido pela Secretária de Saúde Evaneide e achou deselegante da parte dela, porque a verdade 518 
cabe em todo canto e o que disse na sessão há 15 dias atrás não retiro uma letra, porque não mentiu, 519 
ela colocou seus funcionários diante de uma situação constrangedora, ela poderia ter tido ter aquela 520 
conversa com os funcionários e não colocar em grupo, mas falou a verdade e só falou porque os 521 
funcionários falaram e ainda fez mais gesto que tinha que se benzer para continuar a conversa, falou 522 
e fala porque não foi um e nem dois que falou sobre essa situação que aconteceu e acha muito triste 523 
a pessoa trabalhar com uma pessoa que não gosta e trabalha pela necessidade e tem medo, falou, 524 
porque foi falado e também tem prova suficiente se quiser. Ainda relatou que foi procurado por 525 
moradores relatando que no passeio Juvenal tem gado solto e pede as providências sobre esses 526 
animais soltos no passeio. Finalizou relatando sobre a nota que foi colocada contra a pessoa do 527 
Vereador Júnior Inácio e como falou a Constituição e o Regimento ampara o que está falando quando 528 
está com 100% da verdade. A seguir, fez uso da palavra, o Ver. José Roberto que apo s saudar a todos, 529 
iniciou seu discurso agradecendo a Deus pela oportunidade de mais uma vez estar na Casa sendo a 530 
voz do povo e estar defendendo os anseios e  agradeceu a presença dos alunos da Escola Leomar 531 
Batista que se fizeram presente juntamente com algumas professoras daquela instituição e se 532 
solidarizou com o Vereador Júnior pela perda e irreparável da sua cunhada e em nome do vereador 533 
saúda todos os familiares e amigos de Lilia que partiu para a eternidade e também se solidarizou com 534 
a família de Biró de Sinval que teve essa perda irreparável recentemente, uma mulher guerreira, teve 535 
seus filhos e netos os quais é bem próximo e sabe a dor que a família está passando e roga a Deus que 536 
possa ir com providência, acalentar e acalmar os corações, se solidarizou também com os familiares 537 
de Zé Jerônimo pai do amigo e funcionário público e toda a sua família que perdeu seu pai 538 
recentemente, que Deus possa confortar a todos. Em seguida, relatou sobre a iluminação pública com 539 
a mensagem do amigo Eugênio Rosa que fala que a iluminação da rua Hermes Faria está péssima e 540 
não somente a dessa rua, mas muitas ruas da cidade vem com esse problema de iluminação, que o 541 
município possa tomar essas providências urgentes para melhorar a iluminação de algumas ruas da 542 
cidade. Após, parabenizou o evento promovido pelo Portal Serra Negra, a Mais Bela Voz, um evento 543 
que já aconteceu há mais de 20 anos e que o amigo Leonardo (Léo da rádio) com toda a 544 
responsabilidade juntamente com algumas pessoas, como o amigo João Vitor Medeiros, eles fizeram 545 
acontecer esse evento que foi bacana, bonito e juntou muita gente da cidade, infelizmente não estava 546 
na cidade e não pode presenciar, mas parabeniza e relatou que estava acompanhando lá de Caicó 547 
juntamente com alguns amigos e viu a grandiosidade do evento, parabenizar também os ganhadores 548 
em 1º lugar Samara Daiane, 2º lugar Maria de Lourdes e o 3º lugar o amigo Simon, não só eles, mas 549 
todos que tiveram coragem de enfrentar o evento, de participar e mostrar seus talentos, parabenizar 550 
também o amigo Otávio de Dadiza né que está promovendo o Projeto Cinem que é um cinema na Casa 551 
de Cultura e está reunindo muita gente, a juventude e amanhã vai ser às 19 horas no Centro Pastoral, 552 
ia ser na Casa de Cultura, mas por motivo superior não vai ser mais, a entrada é gratuita, a idade 553 
mínima é de 12 anos, vai exibir o filme a Barbie e quem quiser participar pode ir lá que vai ter a 554 
receptividade, agradecendo aos colaboradores de Otávio, Florêncio, Claudiana, Albertina, Éberton, 555 
Mateus, Ezequiel, Angela, Aruane e Dadiza que estão empenhados nesse projeto grandioso na cidade 556 
e tem todo o seu apoio, inclusive Otávio já tinha falado com o mesmo a respeito desse projeto e deu 557 
todo apoio e motivação para que ele realmente saísse do papel, porque outras vezes já tinha esse 558 
projeto na cidade e agora está sendo efetivado e que Deus abençoe essa nova empreitada. Após, 559 
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relatou sobre o Projeto Esquenta Enem da 1ª edição que aconteceu esse ano, citando que teve a ideia 560 
como Legislativo e também professor a preocupação de fazer esse projeto para ajudar esses jovens a 561 
ingressarem na faculdade através do processo seletivo do Enem, foram 6 aulões que deram sucesso 562 
e a participação dos jovens e para que esse projeto pudesse acontecer e precisou do apoio da Escola 563 
Leomar através de Aucênio e o diretor Gerinaldo, dos colaboradores Sabrina Dessoles e Luquinhas 564 
que fez fizeram a arte de todos os aulões, os patrocinadores do lanche para esses dias o Vereador 565 
Eraldo, Luziene, Acácio Brito, Vereador Robson Carvalho, as irmãs Josefinas, as freiras que estavam 566 
sempre presente fazendo os lanches, Iraci de Apolônio, Eunice Pereira e Aucênio, na parte de mídia 567 
a jovem Eunice Pereira e Marcos Faria que estava postando no Instagram e dando visibilidade ao 568 
projeto, Jarbas Ribeiro coordenador da Casa de Cultura que abriu as portas e estava presente todos 569 
os sábados das 8 às 12 horas dando suporte, a paróquia que forneceu o acessório de mídia, o projetor, 570 
Vanessa e Branca da Casa Legislativa pelas inúmeras ajudas e conversas sempre motivando, os 571 
professores voluntários Luziene Fernandes que foi fazer abertura com a motivação, Wellington 572 
Araújo professor de matemática e João Vitor orientações de redação, Raila professora de geografia, 573 
Maria do Céu professora de história, Fabiano Pereira pela colaboração nas aulas de química, Jackson 574 
Silva lá de Caicó, professor do Santa Terezinha que veio dar aula de química, Edson Dutra professor 575 
de português lá da cidade de Jardim de Piranhas que veio também para os aulões, Welligton 576 
Vanderley de biologia, Udson Silva lá de Caicó deu aula de química, Iuri Dessoles aula de física e Vera 577 
Núbia aula de matemática, agradecendo a todos os colaboradores dos aulões do Enem que tiveram 578 
início no dia 30 de setembro e terminou no dia 11 de novembro, todos os sábados das 8 às 12 horas 579 
na Casa de Cultura Popular e agradeceu também aos vereadores que estavam empenhados no Projeto 580 
Esquenta Enem e Esquenta IFRN e sábado passado teve 40 jovens no aulão de português e agradeceu 581 
a professora Talita lá de Caicó que deu aula de português e redação e a Rodrigo Olinda lá professor 582 
de matemática que hoje à noite vai dar o aulão de matemática no Centro Pastoral das 19 às 22 horas, 583 
ele se dispôs a fazer essa parte dos aulões Esquenta e IFRN, agradecendo aos colaboradores e desejou 584 
a todos os alunos que vão fazer o processo seletivo do IFRN êxito para passar nos institutos federais. 585 
Em aparte cedida, ao Ver. Flávio que agradeceu a parte e relatou que achava que o vereador ia tocar 586 
no assunto e como não tocou, apesar de ter conversado paralelamente, mas a sessão é transmitida e 587 
a população está escutando e os demais vereadores merecem um esclarecimento e teve a humildade, 588 
a hombridade e o respeito na sua fala quando o vereador aparteou dizendo que já tinha colocado o 589 
requerimento de coleta de lixo da comunidade Entre Serras e até se solidarizou, porque tem muito 590 
cuidado de toda proposição que vai colocar consultar a Secretária da Casa Vanessa no dia anterior 591 
para ver se aquela proposição nenhum vereador colocou e sobre a iluminação da Dix-Sept Rosado, 592 
porque além de uma pessoa ter o procurado viu no Instagram do Vereador Tiago que ele foi 593 
procurado também e educadamente, respeitosamente já ofereceu para compartilhar o requerimento 594 
e no caso da Ente Serras, foi o Cidadão Zé de Brejeiro que passou para o mesmo e quando escuta uma 595 
pessoa na rua ou de uma comunidade falar ainda tem o cuidado de consultar outras pessoas para ver 596 
se aquele problema realmente existe e o vereador disse que já tinha entrado com requerimento e até 597 
numa harmonia brincando o vereador viu que não e reconheceu e pediu desculpa, mas a população 598 
não está sabendo, aí o vereador disse que colocou o ano passado, na mesma hora foi na secretaria da 599 
casa e não tem, pedindo que traga a cópia do requerimento do ano passado, porque se fez a secretaria 600 
da casa deu fim e o ano passado o vereador também não colocou e fica triste com isso, porque a 601 
imagem que tem, respeito a pessoa do vereador e tem o elogiado como o vereador que está colocando 602 
mais proposição, algumas vezes até crítica e acha que coloca para ver se fica em 1º lugar, mas não 603 
tira o mérito de muita proposição bacana que já fez, agora querer ser pai de tudo, o vereador colocou 604 
da Chácara e da Entre Serras não, o ano passado também não colocou, relatando que é essas coisas 605 
que gosta muito de documentos e deixa registrado para a população saber que o Vereador José 606 
Roberto não colocou nem 2023 que ele já reconheceu e nem em 2022, pois na Secretaria da Casa  607 
também não tem. Retomando suas palavras, o Ver. José Roberto agradeceu a parte do vereador e 608 
relatou que realmente houve um equívoco, mas equívoco acontece certo e não quer ser pai de 609 
nenhum dos projetos e nem de nada, apenas dá a sua opinião, porque é a sua função de vereador 610 
legislar e às vezes de tanto falar em algum assunto na sessão a não ser feito acaba se equivocando, 611 
mas pede desculpa publicamente e que realmente seja feito essa vontade não só do vereador, mas 612 
também de todos que essa coleta de lixo exista em toda a zona rural do município, não só no Entre 613 
Serras, mas também em todos os locais e comunidades rurais de grande fluxo, como Pintado, Entre 614 
Serras, Pitombeira e onde tiver comunidade grande, porque o lixo ser queimado na zona rural 615 
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realmente é um problema. O Sr. Presidente consultou o Plena rio se todos concordavam em fazer 616 
leitura, discussa o e votaça o das emendas impositivas coletivas e ordina rias todas de uma vez para 617 
facilitar e agilizar. O Ver. Flávio sugeriu fazer como o presidente sugeriu e se algum vereador tiver 618 
algum questionamento, retira a dele discute e vota individualmente e consta em ata. Sendo acordado 619 
por todos votar, discutir e apresentar os pareceres as emendas todas de uma vez. Na seque ncia, 620 
passou-se a apreciaça o da Emenda Ordinária 01 ao PL 27/2023. Emenda Coletiva 01 ao PL 621 
27/2023. Emenda Coletiva 02 ao PL 27/2023. Emenda Coletiva 03 ao PL 27/2023. Emenda 622 
Individual 01 ao PL 27/2023.  Emenda Individual 02 ao PL 27/2023. Emenda Individual 03 ao 623 
PL 27/2023. Emenda Individual 04 ao PL 27/2023. Emenda Individual 05 ao PL 27/2023. 624 
Emenda Individual 06 ao PL 27/2023. Parecer da Comissa o de Legislaça o, Constituiça o, Justiça e 625 
Redaça o Final apresentou parecer favora vel, aprovado por tre s (3) dos membros da comissa o as 626 
Emendas Ordina ria 01, 02, Emendas coletivas 01, 02, 03, Emenda Individual 01, 02, 03, 04, 05, 06, 627 
apo s submetido a votaça o no plena rio, aprovado por todos os vereadores presentes. A Comissa o de 628 
Finanças, Orçamento e Tributaça o apresentou parecer favora vel, aprovado por tre s (3) dos membros 629 
da comissa o as Emendas Ordina ria 01, 02, Emendas coletivas 01, 02, 03, Emenda Individual 01, 02, 630 
03, 04, 05, 06, apo s submetido a votaça o no plena rio, aprovado por todos os vereadores presentes. 631 
Apo s, colocou todas as emendas em discussa o, o Ver. Eraldo relatou que fica feliz animado quando 632 
esta  discutindo essas emendas impositivas ao orçamento, porque ver no parlamento estadual e 633 
federal, inclusive algo bem praticado e como ja  disse muitas vezes e  ate  uma forma do parlamentar 634 
prestar conta aos municí pios, nesse caso a determinado bairro e algumas comunidades rurais, 635 
relatando que mais uma vez apela e inclusive se dirigi ao lí der do prefeito que tem muitas vezes feito 636 
uma ponte no bom sentido de buscar o resultado e a execuça o de determinados pleitos e na o por 637 
estar hoje na oposiça o, mas tem certeza que seria um grande avanço dessa Casa Legislativa a 638 
execuça o, a pra tica de emendas individuais e coletivas impositiva ao orçamento, porque vai dar 639 
oportunidade de garantir determinadas aço es, obras e benefí cios que tanto fala, cobra e requer e 640 
muitas vezes na o e  realizado, mas espera de fato que venha a ser executado, cumprido  e ainda tem 641 
prazo para que seja cumprido o que aprovou no ano passado, vem as do pro ximo ano e e  favora vel a 642 
todas as emendas e acha que realmente esta  de acordo com o anseio e a necessidade da comunidade, 643 
como o exemplo dessa da ampliaça o do cemite rio pu blico que achava ate  que ja  estava contemplado 644 
no Serra Negra +, naquele projeto dos 25 milho es, naquele recurso do leila o, mas tudo bem e  mais 645 
uma forma para ser construí do, feito algo ta o esperado e necessa rio em Serra Negra, essa questa o 646 
tambe m do loteamento empresarial achava que ja  estaria ate  de uma certa forma garantido e 647 
contemplado dentro do financiamento com a Caixa Econo mica dos 3 milho es, mas isso e  mais uma 648 
forma de estar garantindo tambe m algo muito importante necessa rio, mas esta  de acordo com todos 649 
e agora so  resta esperar e acreditar que seja executado pelo Poder Executivo. A seguir, colocou todas 650 
as emendas em votaça o sendo aprovadas por todos os vereadores presentes.  Projeto de Lei 651 
27/2023, em discussa o, na o havendo mais nada a ser discutido, a Comissa o de Legislaça o, 652 
Constituiça o, Justiça e Redaça o Final apresentou parecer favora vel, aprovado por tre s (3) dos 653 
membros da comissa o, com todas as emendas na integra, apo s submetido a votaça o no plena rio, 654 
aprovado por todos os vereadores presentes. A Comissa o de Finanças, Orçamento e Tributaça o 655 
apresentou parecer favora vel, aprovado por tre s (3) dos membros da comissa o, apo s submetido a 656 
votaça o no plena rio, aprovado por todos os vereadores presentes. Apo s, sendo colocado em discussa o 657 
e submetido a  aprovaça o do plena rio o Projeto de Lei 27/2023, foi aprovado por todos. Projeto de 658 
Lei 34/2023, em discussa o, o Ver. Flávio parabenizou a Ca mara de Vereadores e todos os vereadores 659 
das comisso es e fez um agradecimento e muito especial ao lí der da oposiça o Vereador Eraldo que 660 
juntamente com o mesmo conversou com a classe e se colocaram a  disposiça o de dia e hora, em 661 
reunio es e qualquer dia logo estavam aberto, atenderam a solicitaça o da classe e retardar a votaça o, 662 
porque seguindo o Regimento Interno o projeto entra em uma semana e na outra ja  seria a votaça o 663 
caso na o peça vistas, mas em comum acordo das duas bancadas segurou o projeto ate  o fim do 664 
perí odo ordina rio que e  essas duas u ltimas sesso es, mas se deixasse para a pro xima quarta eram 665 
prejudicado, porque o projeto de lei ja  viabiliza a folha de pagamento desse me s, e solicita ate  da 666 
secreta ria que assim que aprovado se puder mandar ainda hoje para o municí pio para questa o da 667 
folha de pagamento e agradece ao Vereador Eraldo e a todos os vereadores e em nome de todos diz a  668 
classe de enfermeiro que essa Casa sempre foi sensí vel aos direitos deles, sempre teve dia logo, 669 
participou de reunio es junto com o Executivo e graças a Deus viu que o trabalho funcionou, o que o 670 
municí pio po de liberar para a conquista dessa classe foi liberado em comum acordo e que todas as 671 
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partes esta o entendidos, o municí pio e os enfermeiros  esta o satisfeitos, agradecendo em especial a  672 
enfermeira Ana Carina que desde o iní cio dialogou, na o conhecia ela pessoalmente e ela fez a ponte 673 
com essa Casa e como lí der do prefeito fiz a ponte com o Executivo e o dia logo depois que começaram 674 
o entendimento foi da melhor maneira possí vel, teve a colaboraça o do lí der da oposiça o Vereador 675 
Eraldo e hoje de manha  conversando e trocando mensagem com a enfermeira Ana Carina, ela 676 
agradeceu a toda Ca mara, aos nove vereadores, ao lí der da oposiça o e ao mesmo por ter feito esse 677 
interca mbio, ela disse que estava satisfeita e esse projeto elas realmente esperava ser melhor para 678 
classe, mas mostrou porque esse projeto na o melhorava mais, na o tinha o que fazer e mostrou como 679 
melhoraria, citando que ja  conversou entre os vereadores, mas ia falar ate  para populaça o entender 680 
que a gratificaça o que era pago a esses enfermeiros desde o concurso pu blico da gesta o de Roge rio 681 
na o tinha um projeto de lei que legalizasse essa gratificaça o e o municí pio esta  regulamentando com 682 
todas as classes, como foi de dentista, de assistente social e tudo incorporando as gratificaço es dentro 683 
dos sala rios que entendo e respeito a opinia o da enfermagem que entende que era melhor a 684 
gratificaça o, mas tem a mesma interpretaça o do Executivo que e  melhor incorporar ate  para a questa o 685 
de aposentadoria, para algum auxí lio doença, questa o do INSS que a gratificaça o na o conta como nada 686 
e incorporado e  melhor, mas disse para ela qual era o ganho de ser aprovado hoje, porque eles ja  687 
recebem novembro atualizado e se na o fosse aprovado eles iam receber sem a gratificaça o, porque o 688 
municí pio pagou a gratificaça o ate  o me s de outubro, mas o municí pio de maneira correta, de acordo 689 
com a recomendaça o jurí dica hoje tem conhecimento que na o tinha aparato legal atrave s de lei para 690 
pagar a gratificaça o, citando que todos os ex-prefeito pagou tambe m, mas desconhecia, cumpria o que 691 
estava dizendo no concurso, se tivesse alguma interpelaça o jurí dica tinha defesa de que na o tinha 692 
conhecimento, os prefeitos vinham pagando e Serginho pagou esses 7 anos de mandato, mas agora 693 
viu-se que na o tem lei e na o esta  acobertado por lei, enta o, tinha duas saí das para o Executivo ou 694 
mandar esse projeto conforme ele mandou ou mandar um legalizando a gratificaça o que ele ia entrar 695 
em contradiça o com a gesta o dele ja  que as outras categoria ele esta  regulamentando tudo, o que ate  696 
parabeniza ele, porque a prefeitura de Serra Negra esta  ficando toda organizada e e  uma das poucas 697 
prefeituras do Estado do Rio Grande do Norte que esta  organizada e todos sabem que para receber 698 
diversos dinheiros do Governo Federal tem de estar tudo organizado, enta o, mostrou a importa ncia 699 
de ser aprovado hoje e de maneira ate  um pouco audaciosa ja  se colocou a  disposiça o da classe que 700 
queriam mais ganhos, que aprovado isso o ano que vem 2025 essa Casa esta  aberta e qualquer classe 701 
que reivindique alguma perca alguma coisa que procure os vereadores para fazer o interca mbio com 702 
Executivo independente que seja Serginho ou qualquer outro prefeito para a luta da classe, porque ja  703 
teve diverge ncias, debate polí tico, vereador com opinia o contra ria, mas e  testemunha que nenhum 704 
dos nove vereadores se esquivou para na o abraçar uma causa de uma classe, foi com os professores, 705 
com os agente de endemias, agora com a classe de enfermagem, e a classe dos vereadores tambe m 706 
tem o direito de lutar, como lutou esse ano e conseguiu galgar, e entende que a classe so  e  forte quando 707 
e  reconhecida financeiramente, quando e  reconhecida na parte de documento de legalizado e entende 708 
que essa Casa fez tudo que pode pela classe da enfermagem e ja  disse que o mesmo, a sua bancada e 709 
todos os vereadores sempre va o estar a  disposiça o dessa classe a qualquer momento de portas 710 
abertas para lutar junto com eles a questa o dos anseios deles desde que seja justo, enta o, acha que os 711 
vereadores fizeram o seu o papel, o Executivo tambe m fez e entende que essa classe de enfermagem 712 
teve um ganho significativo, claro que poderia ser maior, mas tem tempo e se Deus quiser 2024/2025 713 
vai ter anos melhores e na o so  classe de enfermagem, mas as demais classe consiga ter ganhos e avisei 714 
a classe que ia ser votado e eles disseram que estava tranquilo e que podia votar na í ntegra do jeito 715 
que estar, que era o compromisso com todos os vereadores e tambe m com o Vereador Eraldo de ser 716 
o interca mbio entre executivo e a classe da enfermagem. O Ver. Eraldo relatou que esse e  um projeto 717 
que envolve uma categoria, uma classe na o diferente, mas de muita importa ncia para o serviço 718 
pu blico do municí pio na a rea da sau de, nesse caso dos te cnicos dos enfermagem como o Vereador 719 
Fla vio ja  disse tiveram a oportunidade de conversar com a categoria, na o naquele primeiro momento 720 
que havia ainda pequenas diverge ncias no sentido de que pudesse melhorar, esse projeto ficou de 721 
como um acordo entre todos os vereadores e a pro pria classe, o Vereador Fla vio fez tambe m essa 722 
ponte com a categoria e esta  tendo a oportunidade de votar deixando registrado que tambe m esse 723 
projeto esta  votando com toda a segurança e conscie ncia de que vem de fato melhorar e na o so  724 
resolver, mas melhorar uma situaça o de que havia uma gratificaça o embora na o sabe porque vem a 725 
tanto tempo sendo paga sem haver uma regulamentaça o, sem uma lei regularizando, mas chegou a 726 
hora de se consertar e a gratificaça o e  uma compensaça o paga, mas de certa forma como o vereador 727 
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ja  disse na o esta  incorporada para questo es de outros direitos trabalhistas previdencia rios, e etc..., 728 
por isso entende que da forma que esta  fazendo deixando de pagar uma gratificaça o e incorporando 729 
o mesmo valor dentro do sala rio base na o vai haver perca significativa a essa classe, muito pelo 730 
contra rio vai garantir um direito previdencia rio bem significativo, porque a gratificaça o e  731 
significativa, mas na o ver nenhuma forma de que esteja sugando, tirando ou diminuindo direito de 732 
servidor, foi conversado com a categoria e esta  sendo dito que na o havia regularizaça o, mas esta  733 
regularizando, ficou todo esse tempo aguardando a categoria que apesar de na o esta  presente, mas 734 
sinalizou e deu Ok atrave s do lí der do prefeito para que pudessem votar, relatando que esta  falando 735 
isso somando e ratificando os discursos do Vereador Fla vio, citando que desde quando esta  na Casa 736 
e  testemunha de que nunca nesses 20 anos, na o lembro de ter votado um projeto dessa natureza sem 737 
discutir com a classe e pretende continuar, esse projeto discutiu e entende que ele na o traz prejuí zo, 738 
muito pelo contra rio ele so  traz benefí cio, relatando que recente os vereadores foram ví tima de 739 
alguns comenta rio em blogs, da imprensa que respeita muito e e  ta o importante relatando que 740 
estavam tirando direito de categorias de trabalhadores, quando acha que e  o contra rio, a sua intença o 741 
e o entendimento, inclusive de toda Casa sempre foi exatamente de garantir, de somar e de trazer 742 
sempre benefí cio para qualquer uma das categorias, poderia ate  se abster e deixar de votar no caso 743 
de minoria, mas como lí der de oposiça o e minoria vota consciente e tem a certeza que esse projeto 744 
traz benefí cio, e  bom para o futuro para legalidade e para categoria nesse caso da enfermagem e dos 745 
seus te cnicos e enfermagem. O Ver. Alysson parabenizou todos os vereadores que tiveram todo 746 
cuidado na discussa o desse projeto em especial os Vereador Fla vio e Eraldo que estiveram mais a  747 
frente ainda junto com a categoria para discutir os anseios da categoria e como os vereadores falaram 748 
votam o mais pro ximo possí vel do anseio da categoria e teve reunio es dentro da Ca mara com a classe 749 
dos enfermeiros, com a enfermeira Ana Carina e outras enfermeiras, ela que estava mais a  frente 750 
dessa comissa o juntamente com advogado da classe e depois tiveram outras reunio es ate  na 751 
prefeitura com o Vereador Fla vio, a categoria e o Prefeito Se rgio Fernandes e depois de tudo isso 752 
chegou a um denominador comum de votar esse projeto e aprovar de forma que traga benefí cios para 753 
a categoria e tambe m para o municí pio, relatando que sabe que na o tem como conseguir tudo, mas 754 
ainda bem que em Serra Negra e  diferente de outras cidades a classe da enfermagem esta  satisfeita 755 
tanto com o municí pio como com os vereadores e esta  votando hoje como os vereadores disseram 756 
com o aval dessa classe que vai ter benefí cios depois da aprovaça o desse projeto de lei, relatando que 757 
sempre quando tem um projeto dessa importa ncia tem essa preocupaça o de se reunir e discutir, 758 
principalmente com a categoria para que vote da melhor maneira possí vel. Na o havendo mais nada a 759 
ser discutido, a Comissa o de Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o Final apresentou parecer 760 
favora vel, aprovado por tre s (3) dos membros da comissa o, apo s submetido a votaça o no plena rio, 761 
aprovado por todos os vereadores presentes. A Comissa o de Finanças, Orçamento e Tributaça o 762 
apresentou parecer favora vel, aprovado por tre s (3) dos membros da comissa o, apo s submetido a 763 
votaça o no plena rio, aprovado por todos os vereadores presentes. A Comissa o de Educaça o, Cultura, 764 
Desporto, Turismo, Sau de e Assiste ncia Social apresentou parecer favora vel, aprovado por tre s (3) 765 
dos membros da comissa o, apo s submetido a votaça o no plena rio, aprovado por todos os vereadores 766 
presentes. Apo s, sendo colocado em discussa o e submetido a  aprovaça o do plena rio o Projeto de Lei 767 
34/2023, foi aprovado por todos. Projeto de Lei 41/2023, em discussa o, na o havendo mais nada a 768 
ser discutido, a Comissa o de Legislaça o, Constituiça o, Justiça e Redaça o Final apresentou parecer 769 
favora vel, aprovado por tre s (3) dos membros da comissa o, apo s submetido a votaça o no plena rio, 770 
aprovado por todos os vereadores presentes. Apo s, sendo colocado em discussa o e submetido a  771 
aprovaça o do plena rio o Projeto de Lei 41/2023, foi aprovado por todos. Projeto de Lei 42/2023, 772 
em discussa o, o Ver. Flávio relatou que viu que a pauta foi bastante extensa e esteve conversando 773 
com o lí der de oposiça o e chegou comum acordo de pedir vistas e tinha ficado ate  do Vereador Eraldo, 774 
porque na o estudou e o vereador tambe m na o, e ve  que mexe com parte financeira e apesar de ter 775 
tido uma reunia o ontem com o prefeito e debatido muita coisa, mas esse passou despercebido e ate  776 
aproveita a oportunidade para pedir desculpas por na o ter se atentado e acha que na o traz nenhum 777 
prejuí zo para o municí pio ficar para a pro xima semana e propo e aos demais vereadores e o Vereador 778 
Eraldo dar uma estudada e tirar as du vidas e na pro xima semana votar. Ficando acatado pedido vistas 779 
do Vereador Fla vio. Requerimento 167/2023, em discussa o, o Ver. Carlos Eduardo parabenizou a 780 
vereadora por trazer a essa Casa o nome da senhora Sheila que conhece e chama carinhosamente 781 
como Sheilinha de Biba para receber o tí tulo de mulher destaque, uma mulher que sempre trabalhou 782 
e vem lutando pelos seus ideais, conhece  ela de muito tempo e tambe m teve a honra de entregar 783 
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bone  na loja dela em Bele m ao lado dela e viu o seu esforço e hoje e  merecedora de tudo isso e muito 784 
mais, porque Sheila e  uma guerreira, trabalhadora, motorista, quem na o lembra de ter visto Sheila 785 
dirigindo o boiadeiro do pai dela, Sheila e  merecedora desse tí tulo mulher destaque. O Ver. Alysson 786 
parabenizou a vereadora pela indicaça o da senhorita Sheila que todos conhecem por Sheilinha, 787 
relatando que e  mais do que merecido essa homenagem do tí tulo mulher destaque, todos sabem as 788 
origens de Sheila, uma pessoa de origem humilde, muito trabalhadora, sabe da sua dedicaça o com o 789 
trabalho desde muito nova, ajudando ate  seu pai dirigindo caminha o, depois enveredou pelo ramo do 790 
bone  que e  muito comum na cidade e graças a Deus e ao esforço do trabalho dela e dos seus 791 
funciona rios vem conseguindo e xito, iniciou tralhando em fa brica depois colocou uma loja e hoje e  792 
proprieta ria de uma fa brica de bone s em Serra Negra de bone s e acha que ela tambe m tem lojas em 793 
outras cidades e se destacando muito no ramo do bone  e como sempre fala ajudando o municí pio 794 
com geraça o de emprego e renda, segundo disseram ela tem cerca de 50 funciona rios na sua fa brica 795 
que se chama Fe nix e pelo que tem conhecimento os funciona rios gostam muito dela e tem muito 796 
carinho por ela como patroa, sabe da dedicaça o dela que so  vive realmente do trabalho, e  difí cil ver 797 
ela hoje em outro local a na o ser na sua fa brica, agradecendo e parabenizando por gerar emprego no 798 
municí pio, como todos os outros fabricantes, relatando que foi muito bem colocado esse tí tulo 799 
honorí fico mulher destaque para Sheila. A Ver. Vania parabenizou a vereadora pela indicaça o a Sheila 800 
como mulher destaque, relatando que Sheila foi sua vizinha desde criança, cresceu sendo vizinha de 801 
Lucinha, Ste nio e Sheila que sempre se destacou por ser mulher e ter a coragem, desde pequena 802 
sempre foi muito corajosa, dirigia e viajava ajudando seu pai nos caminho es, a admirava a coragem 803 
que Sheila expressava e hoje se tornou essa mulher empreendedora que ja  investiu em va rios estados 804 
do Brasil, ate  no Para  onde ja  teve lojas e a famí lia se preocupava pela dista ncia e ela por ser mulher 805 
viajar sozinha e manter esse come rcio la  e vinha pegar mercadoria em Serra Negra, e  uma mulher 806 
que se destaca pela sua coragem e pela geraça o de emprego e renda no municí pio, por contribuir no 807 
desenvolvimento da economia do municí pio, e  merecedora do tí tulo de mulher destaque. O Ver. 808 
Flávio parabenizou a vereadora pela indicaça o e toda a proposiça o referente a esse projeto 809 
parabeniza a vereadora que tem sido muito feliz ao longo desses 11 anos que ela criou esse projeto 810 
de lei, como tambe m e  muito pertinente a s homenageadas dela e dessa vez a cidada  Sheila, a qual tem 811 
a satisfaça o e o prazer de conhecer desde que ela era criança convive na casa do saudoso amigo Biba 812 
naquela calçada, no tempo na o tinha murada daquele outro terreno e era toda tarde o papo e 813 
acompanhou todo o crescimento de Sheila e todos falaram diversos elogios a ela e da  aval em todos e 814 
que o exemplo dela sirva as demais Serranegrenses mulheres, porque como a vereadora ja  falou ja  815 
foram homenageada mais de 100 mulheres no Municí pio de Serra Negra e a cada agraciada que coloca 816 
como e  o caso de Sheila tem um despertar e ver o quanto aquela pessoa era merecedora, se ela esta  817 
recebendo essa proposiça o esse ano para ser homenageada no dia internacional da mulher no ano de 818 
2024, esta  de parabe ns, mas ve  que ja  poderia ter sido homenageada em outros anos anteriores e 819 
sera o nos anos posteriores, ve  o quanto o municí pio e  rico em material humano e nesse projeto 820 
especificamente rico nas mulheres de Serranegrense, parabenizando Sheila. O Ver. Eraldo 821 
parabenizou a vereadora pela indicaça o e relatou que tambe m merece os parabe ns sempre por esse 822 
projeto, relatando que conhece a pessoa de Sheila, mas esses u ltimos dias particularmente depois da 823 
cavalgada la  em Ju nior bone  teve a oportunidade de ver a pro pria naquele dia contando das 824 
dificuldades e de sua histo ria e que inclusive emocionou muita gente que la  estava, porque e  uma 825 
histo ria de muita luta, superaça o, trabalho e crescimento, de fato e  mais um nome que realmente 826 
merece destaque e tem todo o apoio. O Ver. José Roberto parabenizou a vereadora pela indicaça o e 827 
relatou que falar de Sheila e  falar de superaça o e determinaça o, como o Vereador Eraldo falou no dia 828 
da cavalgada de Ju nior bone , ela fez um discurso e emocionou quem estava presente la  e ela falou das 829 
dificuldades que enfrentou, que ja  pensou em fechar a fa brica algumas vezes, mas sempre com 830 
determinaça o e coragem ela vai a  frente e consegue superar os desafios, enta o, e  um bom nome e 831 
parabeniza Sheila por ser essa mulher destaque no municí pio. O Ver. Francisco Inácio parabenizou 832 
a vereadora pela indicaça o e relatou que Sheila e  merecedora desse tí tulo mulher destaque, uma 833 
pessoa que vem se destacando muito na cidade, citando que ficou muito feliz quando estava la  na 834 
hora que ela comentou sobre a sua histo ria de vida e nunca baixou sua cabeça por mais que as 835 
dificuldades aparecessem na porta dela, nunca desistiu, deixando um forte abraço para ela. Na o 836 
havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum voto contra rio, 837 
o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na seque ncia, o Sr. Presidente 838 
solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 839 
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168/2022, em discussa o, o Ver. Francisco Inácio relatou que esse requerimento foi atendendo um 840 
pedido do amigo Diassis carinhosamente conhecido como Diassis de Camelo e como todos sabem ele 841 
e  deficiente visual e diante da situaça o dele e tambe m tem seu neto e outras crianças e pessoas idosas, 842 
foi la  na casa dele e ele pediu para colocar o quebra-molas, porque de 11 horas e  o hora rio que mais 843 
tem agitaça o de moto na rua Descarte Mariz e na o tem nenhum quebra-molas e ele disse que tem 844 
muito medo de ser atropelado ou acontecer com outra pessoa e ha  15 dias atra s a pessoa de Creusa 845 
de Ze  Galinha ia passando e ia sendo atropelada na porta dele e ele ficou com muito medo e pediu 846 
que esse quebra-molas fosse construí do pensando na vida dele e na do pro ximo, mencionando que 847 
fez o requerimento e espera que seja atendido o pleito para evitar um acidente grave na aquela rua. 848 
Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum voto 849 
contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na seque ncia, o Sr. 850 
Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. 851 
Requerimento 169/2023, em discussão, o Ver. Francisco Inácio relatou que diante do seu 852 
pronunciamento há 15 dias atrás na audiência e da nota que foi feita contra a sua pessoa solicitou e 853 
aguarda a resposta. O Ver. Flávio relatou que não tem dúvida que o município tem o maior zelo, 854 
respeito e vontade de esclarecer, até porque quando houve audiência pública o mesmo foi pego de 855 
surpreso com a fala do vereador quando deu entender aos vereadores que são representante do povo 856 
e tem certeza que toda a população que estava assistindo também que tinha sido uma reclamação da 857 
farmácia São José, da proprietária que conversou com o vereador e disse o problema para ser 858 
debatido com a presença da secretária de saúde para resolver o problema e na mesma hora 859 
conversou com a secretária pelo WhatsApp e perguntou o que estava acontecendo e ela disse que ia 860 
explicar os fatos e depois quando veio a resposta da farmácia ficou sem entender nada, o vereador 861 
disse como se tivesse sido a proprietária da farmácia e a proprietária depois numa nota diz que não 862 
houve, manda para Câmara, coloca nas redes sociais e do município tem as mensagens da secretária 863 
que explicou também, relatando que luta, pede e faz um apelo que como representante do povo 864 
quando for trazer algo para a população que venha com documentos, citando que tem muito cuidado 865 
e sabe que todo mundo é passivo de erro, o mesmo já errou, tem hora que é até um pouco tempestivo 866 
com as coisas, mas é muita responsabilidade e são nove vereadores, mas tem os funcionários, as 867 
pessoas assistindo durante a sessão que são poucas pessoas, já foi bem mais assistida, mas fica 868 
gravado e depois escuta tudo e é uma repercussão horrível, relatando que adora documento, quando 869 
fez a crítica ao Vereador José Roberto não foi a sua pessoa na questão do requerimento lá da Entre 870 
Serra é que quando for apresentar apresente documentos, fez uma crítica ao Vereador Júnior na 871 
época da emenda de João Maia que dizia que era para comprar um carro tipo Doblô, o mesmo disse 872 
que não pode ser uma emenda dizendo o nome do carro que ainda ia passar por licitação e depois 873 
trouxe o documento e mostrou que era recursos para saúde, claro que esses recursos que vem 874 
geralmente consegue solicitar do prefeito para aquilo, mas o carro não pode especificar, porque vai 875 
passar por licitação, citando que pede como amigo do vereador, já precisou do Vereador Júnior e ele 876 
já precisou do mesmo, a amizade é a mesma, mas coisas que é contra não admite, quando fez uma 877 
crítica como presidente do partido que não sabe trabalhar com uma pessoa dentro do mesmo grupo 878 
político que age de certa maneira, mas a vida pessoal dele não atinge, está dando a sua opinião para 879 
trabalhar em grupo e reconhece que teve áudios do irmão dele até que o mesmo poderia entrar com 880 
uma queixa crime, com B.O em Polícia Civil, mas escutou e disse que ia deixar para lá, porque não vai 881 
prejudicar um Serranegrense, estão todos juntos, não se fala em medo que tem certeza que ele nem 882 
tem medo do mesmo e nem o mesmo tem medo dele, não está falando disso, mas fez um 883 
posicionamento e não abre mão e ficou indignado essa nota da farmácia São José, porque conhece a 884 
gestão do prefeito e a proprietária da farmácia, são coisas tempestivas para trazer para Câmara 885 
poderia ter debatido antes e pedir para apurar, porque são coisas que não tem certeza, mas falar um 886 
negócio que pode dar prejuízo e até quebrar a cara, e essas questões pessoais se for contra a alguma 887 
coisa do vereador, o vereador pode ser contra ao mesmo e não tem problema, mas jamais vai passar 888 
do âmbito pessoal, se exceder em uma discussão depois pede desculpa, mas não pode se calar com 889 
coisas que não concorda, como não quer que ninguém se cale de coisas que não concorda, relatando 890 
que esteve com o prefeito mostrou e ele disse que não sabia nem o que era, mas a documentação ia 891 
mandar o mais rápido possível, mas lá é tudo em dia, bacana, não entendeu a fala do vereador, porque 892 
de primeira mão o que entendeu era que a prefeitura estava devendo lá e ela estava reclamando, 893 
depois viu que não era nada e até hoje não entendeu, relatando que solicitar para mandar 894 
documentação o primeiro voto é do mesmo para que depois esclareça como foi para população não 895 
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ficar dúvida do município ou da dona estabelecimento e que essa Casa não fique trazendo assuntos 896 
que não são verdadeiros. O Ver. Francisco Inácio relatou que está gravado e em momento nenhum 897 
disse que quando a secretária estivesse na Casa era para falar e estaca cumprindo o seu dever como 898 
vereador e na oportunidade diz que graças a Deus não é adivinha, mas isso é para ser esclarecido, vai 899 
aguardar para falar quem está mentindo e falando a verdade, esse é o papel vereador e está fazendo 900 
seu trabalho. O Ver. Flávio relatou que todos estão fazendo seu trabalho, até 31 de dezembro do 901 
próximo ano, mas como falo em documento mostra, quando falou da emenda de João Maia que era 902 
para comprar uma Doblô disse e trouxe o documento e com uma semana depois assinado pelo 903 
vereador e por João Maia que era recursos para saúde do Município de Serra Negra do Norte e o 904 
prefeito entendendo que a vontade do vereador era para adquiri um carro, fez à vontade e adquiriu 905 
um carro, mas ele podia colocar aquele recurso para a saúde, o que a emenda destinasse ele podia 906 
colocar, mas o que quer dizer sobre essa questão de documentos é que é uma responsabilidade muito 907 
grande e a população que está assistindo e escutando não merece está escutando contos de fadas, 908 
coisa que não é verídico, tem que trazer o assunto e mostrar através de documentos. Na o havendo 909 
nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum voto contra rio, o 910 
requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na seque ncia, o Sr. Presidente 911 
solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 912 
170/2023, em discussão, o Ver. Flávio relatou que esse requerimento é sobre uma obra que o 913 
município fez o ano passado e entende foi o pontapé inicial do asfalto dentro do Município Serra 914 
Negra do Norte pegando duas ruas que se fosse numa cidade grande seria duas avenidas, pegando 915 
um pedaço da Coronel Clementino e da Ananias Monteiro e costuma dizer que é o L mais importante 916 
de Serra Negra, é a espinha dorsal do município, e parabenizou pela obra linda do asfalto quando 917 
pintou, mas a pintura está desgastada apagada a parte vermelha de ciclista, principalmente os 918 
quebra-molas, ontem teve a oportunidade de falar com o prefeito e disse que ia colocar esse 919 
requerimento que foi uma solicitação do amigo bombeiro que disse que uma pessoa conhecida dele 920 
de fora chegou até a quebrar o veículo quando passou numa lombada, relatando que quem que é de 921 
Serra Negra aqui acolá passa e já conhece imagine uma pessoa de fora, ressaltando que entende que 922 
o custo da obra é mínimo e qualquer funcionário da prefeitura com uma tinta consegue, 923 
principalmente os quebra-molas e solicitou, ele reconheceu e disse que se não agora, em dezembro 924 
ou janeiro vai solucionar o problema que é simples e pode se tornar até em um acidente. A Ver. Vania 925 
parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou que o quebra-molas é uma necessidade até para 926 
evitar qualquer tipo de acidente e mesmo os Serranegrenses que sabem onde estão localizados 927 
muitas vezes vai no costume, na displicência acaba tendo impacto, então, ver como uma necessidade 928 
até para os visitantes que passam por dentro da cidade, muitos não conhecem Serra Negra e quando 929 
entra muitas vezes se depara com isso, pedindo para subscrever para que seja renovada a obra e 930 
alertar onde tem a necessidade de redução para passar nos quebra-molas. O Ver. Flávio relatou que 931 
deixa aberto para quem quiser subscrever e relatou que na hora que teve a iniciativa foi porque um 932 
popular provocou e anda direto nessa avenida e não tinha alertado para isso e ver um cidadão 933 
Serranegrense do qual tem muita estima solicitando e depois falando com outras pessoas todos 934 
concordaram, é um anseio dele, da população que já viu o problema, do mesmo e dos vereadores 935 
também e nada mais justo abrir para todos que quiserem subscrever. O Ver. Alysson pediu para 936 
subscrever o requerimento. Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, 937 
na o tendo nenhum voto contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. 938 
Na seque ncia, o Sr. Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 939 
destino. Requerimento 171/2023, em discussa o, o Ver. Flávio relatou que ja  falou sobre esse 940 
requerimento no expediente,  mas oferece a todos para subscrever, mas em especial ao Vereador 941 
Tiago, porque todo dia tem o cuidado de ver o Instagram dos Vereadores Tiago, Alysson, Vania e 942 
Karinne ate  para ver o que posta, faz parte da bancada e assim que vi o storie do Vereador Tiago viu 943 
que uma pessoa postou e marcou ele, na o sabe quem e  a pessoa, mas o vereador repostou e foi 944 
procurar saber sobre o trecho da rua e viu que foi uma rua que foi rece m calçada, tem as lumina rias 945 
da laterais, mas falta a grande do meio que e  quem ilumina e conversou com o prefeito tambe m e ele 946 
esta  ciente e disse que agora no iní cio do ano deve fazer a implantaça o, mas abre para todos 947 
subscrever, mas o Vereador Tiago vai obrigar a assinar o requerimento. O Ver. Carlos Eduardo 948 
parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou que quem marcou no Instagram foi Vito ria que 949 
trabalhou na Rede Serido  com a Vereadora Vaninha e hoje trabalha na WRL, filha de Ze  do leite que e  950 
filho de Chico Senhor e agradeceu ao vereador por abrir o espaço para subscrever e esperar que o 951 
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pleito seja atendido. O Sr. Presidente consultou o Plena rio quanto a  prorrogar a sessa o por mais duas 952 
horas. Sendo acordado por todos, prosseguiu a sessa o. A Ver. Vania pediu subscrever o requerimento 953 
do vereador e relatou que Vito ria tambe m a marcou e so  foi ver depois que ja  tinha passado e pediu 954 
desculpa, porque sempre que marca a mesma reposta e ela estava reivindicando justamente a 955 
iluminaça o da rua Governador Dix-Sept Rosado, mas teve uns problemas e so  foi ver os stories depois 956 
de uns dois dias e como uma forma de consertar o erro e ate  de ajudar de chegar junto nessa 957 
reivindicaça o vai subscrever. Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, 958 
na o tendo nenhum voto contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. 959 
Na seque ncia, o Sr. Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 960 
destino. Requerimento 172/2023, em discussa o, o Ver. Carlos Eduardo relatou que colocou esse 961 
requerimento, porque foi procurado por um amigo de infa ncia que hoje tem um carro de linha e 962 
relatou a dificuldade que tem de tirar o alvara  no municí pio e esta  solicitando a lei que exige esses 963 
va rios documentos que esta o sendo cobrados a essas pessoas que vem sendo prejudicando a pessoa 964 
que precisa para trabalhar e tem relato tambe m que na cidade vizinha Timbau ba dos Batistas o 965 
prefeito sem nenhuma burocracia concede esse alvara , Sa o Jose  do Espinhara na o tem burocracia, 966 
enta o, para esclarecer e poder dar uma explicaça o melhor a essas pessoas solicitou e espera que esse 967 
documento seja emitido ate  a pro xima sessa o para fazer  uma discussa o melhor. O Ver. Flávio 968 
parabenizou o vereador pela proposiça o e relatou que e  solida rio ao vereador e as pessoas que 969 
procuram, porque o procuraram, mas muitas vezes fica sem saber responder e a proposiça o e  970 
importante para saber responder a populaça o, porque tem muitos zum, zum, zum que no municí pio 971 
na o consegue mas Timbau ba e outros municí pios consegue e acaba respingando na administraça o, 972 
no prefeito e com a resposta ale m de poder de informar correto, pode defender a administraça o e 973 
esclarecer a populaça o para trazer a documentaça o que precisa. O Ver. Alysson relatou que tambe m 974 
foi procurado faz uns 10 dias sobre essa questa o e realmente na o soube nem explicar, anotou para 975 
falar com o Vereador Fla vio para levar isso ate  a prefeitura e acabou esquecendo e por coincide ncia 976 
o vereador colocou o requerimento, ia perguntar se tinha alguma informaça o. O Ver. Flávio  relatou 977 
que antigamente era uma legislaça o muito aberta, segundo conversa extraoficial com Executivo e 978 
infelizmente tem hora que os corretos paga pelos de ma  fe , muita gente estava comprando carro 979 
pegando a bonificaça o de placa vermelha que tem um incentivo, tem reduça o e se inscrevia no 980 
municí pio para comprar o carro colocar a placa vermelha compra bem mais barato e realmente na o 981 
fazer o serviço que era de carro de aluguel, tipo ta xi, citando que na o sabe no caso de Serra Negra 982 
propriamente dita, mas sabe que tem legislaço es federais, na o sabe se tem estaduais que podem 983 
penalizar e alguns municí pios ja  esta o se adequado, outros na o e com esse pedido de informaça o do 984 
vereador sera  bem louva vel para saber e esclarecer a populaça o e quem tem o anseio de adquirir essa 985 
forma de aluguel.  Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo 986 
nenhum voto contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na 987 
seque ncia, o Sr. Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 988 
destino.  Em seguida, o Sr. Presidente relatou que o Vereador Eraldo ia precisar se ausentar e 989 
consultou o Plenário se concordam em antecipar as proposições do vereador, sendo acordado por 990 
todos. Requerimento 174/2023, em discussa o, o Ver. Eraldo relatou que esse requerimento e  991 
requerendo informaço es uma vez que de vez em quando algumas pessoas pergunta relacionado se 992 
esta  solicitando essas informaço es e acha importante tanto para o seu mandato como para a Ca mara 993 
ter as devidas informaço es da regulariza do regulamento estabelecendo diretrizes para a distribuiça o 994 
desses lotes, se existe cadastro de empresa, relata do que sabe que foi feito algumas reunio es com os 995 
empresa rios, sabe que existe toda uma discussa o, mas que na verdade o mesmo e os outros 996 
vereadores de bancada na o fez parte e  acha importante informaço es nesse sentido para que tenha 997 
um maior acompanhamento sobre essa obra ta o esperada e importante para desenvolvimento do 998 
municí pio. Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum 999 
voto contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na seque ncia, o Sr. 1000 
Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Projeto 1001 
de Decreto Legislativo 09/2023, em discussão, o Ver. Eraldo relatou que talvez até alguns não 1002 
conheçam bem a pessoa de Lessinho Vieira, filho de Ubaldo Vieira, mas é uma pessoa que desde 1003 
criança que frequenta bastante o município, a mãe dele nasceu e criou-se na comunidade Serrote 1004 
Vermelho, casou-se com o Ubaldo e ele é um dos filhos que abraçou a atividade do pai naquela época 1005 
e Já ouviu muito comentários da sua importância e muitas vezes ele vinha de São Bento duas ou três 1006 
vezes no dia deixar panos de rede para ser feito acabamento no Serrote Vermelho, na Barra da 1007 
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Maniçoba e na Pitombeira consequentemente gerando emprego e renda, uma pessoa bastante 1008 
familiarizada no município com um ciclo de amizade muito grande precisamente naquelas 1009 
comunidades de Jurema, Barra da Maniçoba, Serrote Vermelho e Pitombeira e desde o ano de 2000 1010 
ele comprou aquela propriedade que foi de Jafo Batista depois estava com Renildo  e Zé Vieira então 1011 
é proprietário de aproximadamente 200 hectares de terra e está desenvolvendo um trabalho muito 1012 
bom gerando emprego e renda, faz plantios de feijão, tem capineiras, está criando gado de corte, de 1013 
leite, vende o leite lá na queijeira de Robson, é uma pessoa que conhecida e ver o merecimento dele 1014 
de se tornar cidadão Serranegrense por toda essa história, pela geração de emprego e renda e por 1015 
ser uma pessoa que escuta direto dizer o quanto gosta de Serra Negra, às vezes ele fica até na dúvida 1016 
se gosta mais de Serra Negra ou de São Bento, todos os dias vem na sua propriedade no Município 1017 
Serra Negra e acha que é mérito suficiente para que possa concedê-lo o Título de Cidadão 1018 
Serranegrense. O Ver. Alysson parabenizou o vereador pela indicação e relatou que sabem como 1019 
essa família Vieira tem ligações estreitas com Serra Negra do Norte, são pessoas que frequentam a 1020 
cidade constantemente na cavalgada, na festa da padroeira, na vaquejada, pessoas que tem imóveis 1021 
no município, gera emprego e renda e é mais do que merecido presto essa homenagem a Lessinho 1022 
Dantas e a toda a família Vieira que tanto vem contribuindo com a cidade e cultura sempre 1023 
participando de eventos e já o considera como se fosse Serra-negrense, todos têm muito orgulho de 1024 
visitar o município e demonstra amor pela cidade de Serra Negra, quem tem proximidade com os 1025 
Vieira sabe o quanto eles gostam de Serra Negra. O Ver. José Roberto parabenizou o vereador pela 1026 
indicação e relatou que foi através dele que conheceu Lessinho no dia do evento lá da oração de 1027 
Júnior, é um cara super legal, bem sociável, espontâneo, conversou com ele e gostou do jeito dele e 1028 
através do Vereador Eraldo também conheceu os Vieiras que sempre estão nas festividades de Serra 1029 
Negra, as cavalgada, as festas da padroeira por muitas vezes, então, merece receber esse Título de 1030 
Cidadão Serra-negrense, relatando que vai ser aprovado e se Deus quiser no evento será um novo 1031 
integrante do município. O Ver. Eraldo relatou que o Vereador Alysson lembrou bem de destacar 1032 
que a pessoa de Lessinho e os demais membros da família Vieira têm sido muito importante na 1033 
realização de todas as cavalgadas, eles gostam e tem um número significativo de cavalos e sempre 1034 
estão presente e Lessinho é uma das pessoas que sempre organiza o grupo e reforça muito as 1035 
cavalgadas de Serra Negra, sem contar nos leilões todo ano lá na Pitombeira, na Barra da Carnaúba 1036 
sempre vai ver a pessoa de Lessinho. O Ver. Alysson relatou que a cavalgada de Serra Negra 1037 
independente de qual seja já é a cara deles, não tem como ir uma cavalgada sem não dar de cara com 1038 
a família Vieira, com vários representantes e trazem amigos, realmente são incentivadores da 1039 
cavalgada e sempre praticando e participando da festa da padroeira, das novenas ajudando a 1040 
igreja. Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, na o tendo nenhum voto 1041 
contra rio, o projeto de decreto foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na seque ncia, o Sr. 1042 
Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que publique e arquive para posterior entrega. 1043 
Requerimento 173/2023, em discussão, a Ver. Vania relatou que a indicação do Título de Mulher 1044 
Destaque a pessoa de Dilmara e pela admiração que tem com ela, todos os Serranegrenses conhecem 1045 
ela e sabe que ela teve uma infância simples, filha do casal dona Edite e Cristovão Dantas, é a caçula 1046 
do casal, casada com o empresário Ednaldo e mãe de três filhos, ao longo dos anos com muito 1047 
trabalho e esforço conquistaram a empresa de propriedade deles, hoje ela atua na empresa ajuda seu 1048 
esposo, mas dedica seu tempo também aos seu lar como dona de casa e a servir a Deus na Igreja que 1049 
congrega diante de tantos obstáculos que surgem na vida que enfrenta, mas Dilmara é uma pessoa 1050 
que nunca se abalou, nem perdeu a fé e a perseverança sempre crendo e louvando a Deus, se 1051 
destacando na igreja por louvar a Deus e a servir a todos, Dilmara é uma mulher que merece receber 1052 
o Título de Mulher Destaque, ela nasceu em Serra Negra e pelas suas características de humildade 1053 
nunca perdeu sua essência e vem sendo fiel ao seu lar, ser mãe cuidar dos filhos, uma esposa dedicada 1054 
e é merecedora do título. O Ver. Carlos Eduardo parabenizar a vereadora por trazer o nome de 1055 
Dilmara para receber o Título Honorífico Mulher Destaque e fica feliz quando ouve elogios de pessoas 1056 
de fora da cidade falando de um Serranegrense e lá em Caruaru tem amizade com um senhor e ele 1057 
começou comprando os primeiro boné de Ednaldo e sabe toda a história de Dilmara e Dilmar que 1058 
começou trabalhando fazendo boné em casa, Ednaldo pegava saía só com uma bolsa vendia e trazia, 1059 
ele conheceu tudo e sempre relata que Dilmara sempre esteve do lado de Ednaldo e sabe do 1060 
crescimento que foi para chegar onde está hoje, parabenizando Dilmara que é merecedora desse 1061 
título e fica feliz por ver pessoas de outro estado falando de bem de um serranegrense e nem conhece 1062 
a cidade, mas já conhece essa pessoa e ver o quanto essa pessoa é especial. A Ver. Vania relatou que 1063 
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Dilmara não sabe que ela é a sua indicação de mulher destaque, citando que quando vai fazer as 1064 
indicações tanto da mulher destaque e do o cidadão Serranegrense nunca gosta de dizer a pessoa, só 1065 
fica sabendo quando é indicado, quando o nome é citado na Câmara, então, Dilmara não sabia e a 1066 
biografia foi pelo conhecimento que tem do dia a dia dela, pelo vínculo familiar com Dilmara que é 1067 
prima de Juninho e por saber a história dela, conviveu com ela desde criança, a conquista que teve 1068 
com muito esforço juntamente com seu esposo. E espera ser aprovado por todos. O Ver. Alysson 1069 
parabenizou a vereadora e a homenageada Dilmara que é mais do que merecido, mais uma mulher 1070 
guerreira que tem em Serra Negra do Norte, empresária, mãe, lutadora que veio de origem humilde 1071 
e conseguiu vencer na vida juntamente com seu marido e filhos com esforço e muito trabalho, pessoas 1072 
que como Sheila que também falou na sessão que gera emprego e renda em Serra Negra, relatando 1073 
que sabe como é importante essas fábricas de boné para geração de emprego e Dilmara faz parte 1074 
dessa história de Serra Negra, dos empreendedores que trouxeram esse emprego para Serra Negra e 1075 
hoje muitas famílias dependem disso, são pessoas muito queridas e todos que tem contato com eles 1076 
sabem como os empregados os funcionários gostam deles, tem respeito, porque eles tratam os 1077 
empregados bem, não só a questão do financeiro, mas também trata de forma humana seus 1078 
funcionários, parabenizando Dilmara antecipado e vai ser aprovado por unanimidade e deixou um 1079 
abraço para Dilmara e toda a família, O Ver. José Roberto parabenizou a vereadora pela indicação 1080 
por trazer o nome de uma mulher tão merecedora desse título de mulher destaque, citando que 1081 
conhece Dilmara há muito tempo, ela é mãe de Davi que já foi seu aluno, sempre teve uma ligação 1082 
muito boa com Dilmara, nos projetos sociais da igreja ela mesmo sendo evangélica nunca se negou a 1083 
ajudar e estar presente ajudando de qualquer forma a outra igreja e ver que Dilmara tem um lado do 1084 
humanitário, essa mulher guerreira, humana e gosta de ajudar e estar presente diante das 1085 
dificuldades das pessoas, parabenizando Dilmara por ser essa mulher destaque no município. O Ver. 1086 
Eraldo parabenizou a vereadora pela escolha, Dilmara é uma pessoa que admira muito é sua vizinha 1087 
e tem uma oportunidade de vez enquanto até visita a sua casa e ela também visita a sua, na zona rural 1088 
e na cidade, conhece muito bem todas essas qualidades que colocaram, uma pessoa que tem sido 1089 
muito importante junto ao seu esposo para o desenvolvimento e o crescimento do município com 1090 
fábrica de boné, é uma pessoa muito importante e destaque em Serra Negra, relatando que vota com 1091 
muita satisfação essa indicação do nome de Dilmara. Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo 1092 
submetido em votaça o, na o tendo nenhum voto contra rio, o requerimento foi aprovado por todos os 1093 
vereadores presentes. Na seque ncia, o Sr. Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que arquive para 1094 
posterior entrega. Moção de Aplauso 44/2023, em discussão, o Ver. Alysson relatou que esse 1095 
projeto funciona onde era o antigo hotel nas terças e quintas-feiras, falou com Walles e não sabia que 1096 
existia esse projeto, encontrou ele na academia e ele contou do projeto e convidou para conhecer, foi 1097 
lá e teve uma surpresa como é um projeto de aula de violão para adolescentes, a maioria são meninas 1098 
e tinha também um rapaz e ele disse que algum adulto que queira aprender violão ou flauta pode 1099 
procurar lá e se inscrever nesse projeto que como o nome já diz é música por toda vida e ficou até 1100 
emocionado quando viu as meninas cantando e teve até vontade de chorar na hora se segurou, elas 1101 
cantando músicas religiosas, mais decentes, gostou, o repertório é diferente, mais sadio e tranquilo, 1102 
vale a pena e quem quiser um dia ir lá conhecer esse projeto e na hora pensou em agracia-los com 1103 
essa moção, inclusive falou que ia colocar e ele agradeceu, é um projeto custeado pela prefeitura, mas 1104 
vê o empenho dele e dos alunos e se todos concordarem vai saber se ele poderia vir próxima semana 1105 
receber e trazer algumas alunas para fazer uma apresentação no início da sessão para encerrar o ano 1106 
com a apresentação de violão do professor Walles e suas alunas para abrilhantar a Câmara de 1107 
Vereadores. O Ver. Flávio parabenizou o vereador pela proposição e relatou que tomou 1108 
conhecimento através do Instagram do vereador, mas não sabia e essa moção que está colocando é 1109 
louvável por reconhecer o trabalho deles, mas também para propagar para quem não conhece a 1110 
beleza desse trabalho, e essa moção além de parabenizar vai servir de incentivo e de divulgação para 1111 
outros jovens e adultos e trazendo para a Câmara no último dia de sessão ordinária do ano é uma 1112 
data perfeita, o ideal seria no final da sessão, mas as sessões é uma incógnita e ninguém sabe se 1113 
termina de 11 ou mais e no início é mais louvável. O Ver. Carlos Eduardo parabenizou o vereador 1114 
pela moção de aplauso ao Projeto Música Por Toda Vida e relatou que sabia do projeto, inclusive ia 1115 
passando de moto perto da praça e subiu conversando ele falando sobre o projeto e ele convidou, 1116 
mas não teve tempo de ir visitar, porque o tempo é muito corrido trabalhando na fábrica, mas Walles 1117 
que chama gordo sempre foi apaixonado por música, é um dos mais velhos na banda de música da 1118 
cidade e ver a dedicação que ele tem realmente com essas crianças e jovens, já se apresentou na 1119 
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praça, inclusive já viu vídeos cantando no coreto em uma apresentação da secretaria de educação, 1120 
parabenizando Walles e todos que participam, relatando que um dos instrumentos mais lindos que 1121 
tem é o violão e espera que todos possam vir e que de preferência fosse no final da sessão para 1122 
terminar o período legislativo bem bacana com uma música bonita, boa e deixar esse ano de paz e 1123 
amor na casa de todos e pediu para subscrever. O Ver. Alysson deixou aberto para quem quiser 1124 
subscrever e relatou que elogiou ele cantando e nem sabia que ele sabia cantar, pensou que era mais 1125 
a parte de instrumento, mas canta e as meninas acompanham e ficou uma apresentação muito bonita 1126 
no dia que foi lá e como o vereador falou também é uma forma de divulgar esse curso, que poucas 1127 
pessoas sabem, às vezes tem o talento e a vontade de aprender e ele disse que é um prazer de passar 1128 
os ensinamentos, mas é uma forma de divulgar esse trabalho e esse curso que está tendo em Serra 1129 
Negra e não sabia. A Ver. Vania parabenizou o vereador pela moção e relatou que Walles vem 1130 
fazendo esse trabalho em Serra Negra com muito amor, onde ele dar aulas de flauta e violão a várias 1131 
crianças, são muitos relatos sobre crianças que se envolveu na música e a partir dali já deixam outras 1132 
atitudes de fora, enquanto as crianças estão envolvidas na música elas deixam de estar fazendo algum 1133 
tipo de coisa errado e todos que vão eles se encantam pela música e a moção é uma forma de 1134 
reconhecer a dedicação e o trabalho que Walles vem fazendo que é tão significativo para esses jovens 1135 
e adultos e quem tiver interesse de aprender a tocar o violão. O Ver. José Roberto parabenizar pela 1136 
moção e relatou que conhece o trabalho com o Projeto Música Por Toda Vida e o Walles tem feito um 1137 
trabalho muito bacana ensinando aquelas crianças, inclusive tem uma prima que sempre vai para 1138 
escola de música e quando chega em casa às vezes fica cantando com ela mesmo sem saber cantar, 1139 
mas fica incentivando ela tocar para que ela possa se desenvolver cada vez mais, que venha mais 1140 
projetos bons assim para o município. Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetida em 1141 
votaça o, na o tendo nenhum voto contra rio, a moça o foi aprovada por todos os vereadores presentes. 1142 
Na seque ncia, o Sr. Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse a moça o ao seu 1143 
destino. Projeto de Decreto Legislativo 08/2023, em discussão, o Ver. Alysson relatou que todo 1144 
mundo conhece Valmênio que é policial militar na cidade, todos sabem que faz muitos anos que ele 1145 
mora na cidade, já constituiu família, é casado com a amiga Emanuela, tem filho, então, é um cidadão 1146 
Serranegrense, todo mundo sabe do excelente trabalho que ele realiza na Polícia Militar há tantos 1147 
anos e não ver um fato que possa e denegrir a imagem de Valmênio ou dessa Corporação e achou por 1148 
bem fazer essa homenagem a ele por esse tempo e amor que ele tem já por pela cidade de Serra Negra 1149 
do Norte, por já sentir realmente um Serranegrense e pelo serviço prestado à frente da Polícia Militar 1150 
de Serra Negra do Norte fazendo a segurança para os habitantes de Serra Negra, relatando que como 1151 
a Vereadora vania também não gosta de avisar as pessoas que vai fazer a homenagem e como ele é 1152 
muito conhecido na cidade achou por bem não colocar a biografia dele e vai fazer a leitura quando 1153 
for no ato da entrega e deixou abraço a Valmênio, a Emanuela e toda a família para que se sinta ainda 1154 
Serra-negrense e abraçado por essa cidade que tanto ama. O Ver. Flávio parabenizou o vereador pela 1155 
sua escolha e relatou que tem a satisfação de conhecer Valmênio desde que ele namorava com 1156 
Emanuela, de compartilhar momentos, frequentava muito a casa do amigo Toninho de Nita e sempre 1157 
encontrava ele lá e tem uma afinidade pessoal e de amigo e o vereador foi muito feliz na indicação, 1158 
ele já tem serviço prestado e já estão atrasados, antes ele já tivesse recebido, porque já era 1159 
merecedor, parabenizando Valmênio e o povo de Serra Negra por acolher ele como cidadão. A Ver. 1160 
Vania parabenizou o vereador pela indicação e relatou que a pessoa de Valmênio é casado com a 1161 
Serranegrense Emanuel tem muitos anos de serviço prestado no município é muito merecedor e até 1162 
achava que ele já tivesse recebido o título de cidadão pelo tempo que presta serviço no município, 1163 
pelo tempo de convivência com Emanuela. O Ver. Alysson relatou que não quis pegar a biografia 1164 
para que fosse surpresa, mas o menino dele deve ter 18 anos e por aí ver o tempo que faz que ele está 1165 
na cidade prestando serviço e quem tem o prazer de ter proximidade com Valmênio sabe da pessoa 1166 
que ele é, gentil, educado, trata as pessoas com educação e respeito, presta um bom serviço como 1167 
policial militar na cidade e todos já ver ele como cidadão da cidade e agora vai só oficializar para ele 1168 
se tornar um cidadão Serranegrense e foi uma pessoa que escolheu Serra Negra como cidade para 1169 
viver escolheu Serra Negra. Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votaça o, 1170 
na o tendo nenhum voto contra rio, o projeto de decreto foi aprovado por todos os vereadores 1171 
presentes. Na seque ncia, o Sr. Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que publique e arquive para 1172 
posterior entrega. Moção de Aplauso 45/2023, em discussão, o Ver. Alysson parabenizou o 1173 
vereador pela moção e relatou que o vereador autor da moção teve que se ausentar por motivo 1174 
particular pediu para agradecer os votos favoráveis, relatando que a moção é para Davi filho de 1175 
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Moreirinha e Galego da fábrica que são dois amantes da pescaria, uma coisa que não conhece muito, 1176 
eles pedem para pescar lá no sítio e sempre cedeu o açude, é uma pesca esportiva para quem não 1177 
conhece esse campeonato eles pescam faz um vídeo mede o peixe e depois solta, não fica com peixe 1178 
para poder em outras oportunidades até talvez pescar de novo e por coincidência Davi ficou em 1º 1179 
lugar e já fez uma amizade com seu pai lá no sítio, ele pescou ou leva algum peixe para seu pai comer 1180 
lá no sítio e por coincidência esse prêmio que Davi tirou ele pescou lá no sítio e foi o maior peixe que 1181 
ele pescou na vida dele dessa espécie Tucunaré amarelo e pescou no último dia do torneio o que deu 1182 
a vitória a ele e foi o maior peixe do campeonato, um tucunaré com 55 cm, Piúba é tio avô de Davi 1183 
está na Casa representando a família, o Galego já estreitou mais ainda a amizade das famílias, seu pai 1184 
tem a maior besteira com Moreira, nesse dia o Moreira sofreu até um acidente, caiu emocionado 1185 
quando viu que foi o maior peixe que o menino dele tinha pescado, mostrando o amor do pai pelo 1186 
filho que gostar do esporte e acompanha o filho que é um menino bom, educado, sério, mas não foi 1187 
nada sério só deslocou e colocou o ombro no lugar, é um campeonato que todos podem se inscrever 1188 
e eles às vezes pesca também lá no sítio do Vereador Sesiom, é um esporte como os outros e eles 1189 
estão representando bem Serra Negra na postagem eles colocam Davi e Galego de Serra Negra no 1190 
Norte Rio Grande do Norte, parabenizando por levar o nome de Serra Negra para todo o nordeste. O 1191 
Ver. Carlos Eduardo parabenizou o vereador pela moção e os dois atletas Davi e Galego, citando que 1192 
achou bem interessante que domingo Galego chegou com Moreirinha tinha ido receber a premiação 1193 
em Pau dos Ferros e estava explicando que já inventaram uma modalidade de coloca um balde para 1194 
arremessar com a vara a isca e cair e são cinco chances e duas de teste e ele acertou as cinco, Galego 1195 
disse que é o melhor que tem no arremesso e vem se destacando e mostrou os troféus muito bacana 1196 
e bonito, parabenizando todos que fazem parte dessa pesca esportiva. A Ver. Vania parabenizou o 1197 
vereador pela moção aos atletas Galego da fábrica e Davi, eles praticam, se dedicam muito e se 1198 
destacam nesse esporte, já ganharam vários troféus em torneio de pesca e que vem se destacando, 1199 
relatando que essa é uma forma de reconhecer e divulgar o que eles fazem com tanto amor. O Ver. 1200 
Alysson relatou que tem vários tipos de esportes que as vezes nem conhecem e cada um faz o esporte 1201 
que gosta, o esporte tira os jovens dos maus caminhos, principalmente da questão das drogas e fica 1202 
em contato com a natureza é muito saudável, parabenizando a todos que praticam esse e outros 1203 
esportes. Na o havendo nada mais a ser discutido, sendo submetida em votaça o, na o tendo nenhum 1204 
voto contra rio, a moça o foi aprovada por todos os vereadores presentes. Na seque ncia, o Sr. 1205 
Presidente solicitou a  Secreta ria da Casa que encaminhasse a moça o ao seu destino. Apo s, o Sr. 1206 
Presidente declarou encerrada a ordem do dia e facultou palavra aos lí deres de bancada por cinco 1207 
(05) minutos para cada um que assim o desejar. Sendo dispensado por todos. A seguir, o Sr. Presidente 1208 
declarou encerrada a presente sessa o a s treze horas e trinta minutos (13h e 30min) e convocou todos 1209 
os vereadores para se fazerem presentes na pro xima sessa o que sera  realizada no dia vinte e nove 1210 
(29) de novembro de dois mil e vinte e tre s (2023) que sera  perí odo Legislativo. Ca mara Municipal 1211 
de Vereadores de Serra Negra do Norte, vinte e dois (22) de novembro de dois mil e vinte e tre s 1212 
(2023). 1213 


